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Adolfo Suárez ha sido 
expulsado de Uruguay

MADRID

Morán ha convocado 
al embajador uruguayo

Para tratar de la expulsión 
de Suárez .

BILBAO

Hoy, 
un herido grave 
y dieciocho leves

Bilbao.— Una persona ha re
sultado herida de gravedad y 
otras 18 de carácter leve en la 
"Sokamuturra» (toro sagrado) 
celebrado hoy en Bilbao, con 
motivo de los festejos de la 
"Aste Nagusia-84» (Semana 
Grande). El herido de gravedad 
ha sido trasladado por la Cruz 
Roja al Hospital Civil de Basur- 
to.

Por primera vez, y desde que 
se iniciaran las fiestas el pasa
do domingo, no se han registra
do incidentes entre manifestan- 
,es y las Fuerzas de Seguridad, 
que vigilan la integridad de las 
banderas de España, Euskadi y 
Bi|bao, izadas en el Ayunta
miento.— Efe

Adolfo Suárez ha sido expulsado de Uruguay. El expresi
dente del Gobierno español declaró a su llegada a Uruguay, 
donde compareció ante la convención del Partido Nacional 
Blanco, que venia a sumarse al equipo de abogado y juristas 
encargados de la defensa de Wilson Ferreira Aldunate. «Pro
curo separar lo profesional de lo político», declaró Adolfo 
Suárez. A pesar de eso, la dictadura militar uruguaya expulsó 
a Adolfo Suárez del país.

En la foto, durante su intervención en la convención del 
Partido Nacional uruguayo. A su derecha, Silvia Ferreira de 
Morelli, hija del líder blanco Wilson Ferreira Aldunate.

(Más información en pág. 16)

Madrid.— El ministro de 
Asuntos Exteriores, Fernando 
Morán, ha convocado esta ma
ñana al embajador de Uruguay 
en Madrid, Rafael Calvo, para 
manifestarle su preocupación 
por la expulsión de Adolfo Suá
rez de su país.

Esta entrevista, que se cele
brará al mediodía, es continua
ción de las gestiones persona
les realizadas ayer por Morán 
ante el representante uruguayo 
en España, cuando aún no se 
había producido la orden de ex
pulsión de Suárez de aquel país 
iberoamericano.

El Ministerio español de Ex
teriores envió también ayer un 
telegrama urgente a la Embaja
da española en Montevideo para 
que intentara evitar ante las au
toridades uruguayas que la or
den de expulsión se hiciera 
efectiva.

Ante el fracaso de estas ges
tiones, la dirección de Ibero
américa, del Ministerio de 
Asuntos Exteriores, se encuen
tra reunida para estudiar las me
didas que adoptará el departa
mento. Fuentes del Ministerio 
señalaron a Efe que posible
mente se elabore una nota de

protesta ante el Gobierno uru
guayo.

El Centro Democrático y So
cial — CDS— considera la ex
pulsión de Uruguay de su líder, 
Adolfo Suárez, como un «aten
tado a los derechos humanos», 
según Alfonso Iñiguez, director 
de organización del partido.

El representante del CDS 
manifestó a Efe que «el hecho 
es grave» y que «es un motivo 
de presocupación para la opi
nión pública».— Efe.

GUON
Atraco a un banco: 

cuatro millones 
de pesetas

Gijón (Asturias).— Tres jóve
nes perpetraron esta mañana, 
hacia las 11,30, un asalto a ma
no armada en la oficina princi
pal del Banco Exterior, de Gi
jón, y robaron entre cuatro y 
cinco millones dé pesetas.- Efe

SGGOVIA Los vehículos
del Parque de Bomberos 
en una precaria situación
Proyecto para la creación de una 

empresa mixta para la gestión 
del Matadero Municipal

(Pag. 3)

«Cinco Días», en los quioscos
Madrid. — El diario económico «Cinco Días», cuyos loca- 

es sufrieron en la madrugada, de ayer un incendio, ha salido 
6513 mañana a la calle y se encuentra en los quioscos de pren
sa con normalidad. r

Las investigaciones realizadas esta mañana, han ratifica- 
o los indicios denunciados ayer por los directivos del diario 
e que el siniestro haya sido provocado. — Efe

La Diputación concede una subven
ción para un centro de exposición y 
venta de artesanía segoviana en el 
complejo «La Vaguada» de Madrid

Mañana miércoles,

a MELAIITADO DS SEGOVIA
ofrecerá a sus lectores
oo suplemento especial 
do ocho páginas, dedicado a

VlLLACASTIN EN FIESTAS

Posible cierre de carnicerías en la 
provincia, ante la problemática 
del cierre de salas de matanza 

(Pág. 5)

Felipe González:

Hay más 
optimismo 
en Centroamérica

San Juan de Puerto Rico.— 
El presidente del Gobierno es
pañol manifestó aquí anoche 
que durante su viaje de vacacio
nes por Colombia y Venezuela 
había encontrado más optimis
mo en la posibilidad de un 
acuerdo negociado en Centro
américa.

«Los dos próximos meses van 
a ser cruciales para la iniciativa 
de paz de los países de Conta
dora», comentó González a Efe, 
al resumir sus expectativas de 
un entendimiento en la región.

Según el presidente del Go
bierno español hay ahora más 
esperanzas que nunca de que 
los cinco países centroamerica
nos firmen los principios de 
Contadora de no permitir la pre
sencia de fuerzas ni bases ex
tranjeras en su territorio, y el 
compromiso de no usar la vio
lencia para resolver conflictos 
mutuos.— Efe

Óbiang Nguema 
marchó de China 
a Corea del Norte
Pekín.— El presidente de 

Guinea Ecuatorial, Obiang 
Nguema Mbasogo, salió hoy de 
Shanghai hacia Corea del Norte, 
dando-término a su visita de 
ocho dias a la República Popu
lar China. Durante su estancia 
en este país, el presidente 
Obiang fue recibido por su cole
ga chino, y por el primer minis
tro.

La guerra de las banderas
El Gobierno vasco se reunirá mañana 

en Bilbao
Vitoria.-El Gobierno vasco se reunirá mañana miércoles, en Bilbao, en lo que constituye 

la segunda sesión ordinaria que mantendrá durante el mes de vacaciones de agosto. El tradi
cional análisis de la situación política vasca de todos los consejos del Gobierno vasco tendrá en 
esta ocasión una especial atención ante la controversia originada precisamente en Bilbao con 
motivo del conflicto de las banderas. Efe

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE 3EGOVIA -Pag. 2 OPINION MARTES 21 DE AGOSTO DE 1984

POLITICA Y POLITICOS
Manuel FERNANDEZ FERNANDEZ

MUSICA DE MODA
Realmente nos gustan esas insistentes, repetidas y re

dundantes canciones del verano, o es que nos hemos acos
tumbrado y resignado a tenerlas en el oído como algo de lo 
que nos es imposible desprendernos. Las tarareamos a 
cualquier hora y en cualquier sitio, primero porque la radio es 
una compañera de día entero y segundo porque nuestros 
lugares de distensión y de alegres pasatiempos suelen ser los 
lugares donde más alto y mejor se oyen. En nuestra casa, en 
la cafetería, en la discoteca o en el pub de tarde y noche las 
tenemos asiduamente.

Llegamos a entendernos en el idioma que nos habla la 
música, y concretamente esas canciones de temporada. Según 
los gustos, los hábitos y entornos musicales nos movemos y 
relacionamos socialmente. La actividad profesional e incluso 
el ámbito familiar, en muchos casos, no llega a definir y 
marcar unas pautas de conducta tan claras y rotundamente 
como lo sabe hacer la música. El grupo o solista de moda que 
nos marca el ritmo de la canción de verano lo hará de tal 
manera que nuestro aspecto físico (vestidos, corte de pelo, 
maquillaje...) e incluso nuestros movimientos serán y durarán 
lo que dure la «marcha» del momento.

Si con los ritmos musicales nos ponemos al tanto de los 
gustos y hábitos de moda fuera de nuestras fronteras, a 
través de todo el complejo mundo informativo: T.V., radio, 
cine, video, etc., también ocurre y en ello radica el principal 
inconveniente, que nos hacemos un tanto inflexibles, intole
rantes (e incluso intolerables) con respecto a otros movi
mientos o gustos musicales que no sean los nuestros. Ayer 
los Beatles marcaron toda una generación, ¿cuántas genera
ciones tendremos para marcar nosotros y nuestros ídolos 
musicales?

La Prensa opina

A modo de introducción re
cuerdo que para explicarnos la 
teoría freudiana de la influen
cia sexual desde que nacemos, 
cierto profesor nos decía que si 
el niño se chupa el dedo es por 
el goce sexual o sensual que en 
ello obtiene, si mueve un pie 
por el placer de moverlo, si llo
ra es porque le agrada llorar...

Otro recordado y admirado 
profesor alegaba con idéntico 
razonamiento, confirmando el 
aserto de que el hombre es 
«zoom politikon», que todos 
somos políticos, que todos ha
cemos nuestra política, que la 
postura del que dice no saber 
nada de política, no meterse 
en política, es ya una determi
nada conducta política...

Pienso yo, sin embargo, que 
todo el que hace un garabato 
con un tapiz no es por ello un 
dibujante, ni el que al afeitarse 
lanza un gorgorito de «La del 
Soto del Parral» ha de ser can
tante, ni correr desaforada
mente cincuenta metros para 
toma el autobús supone, sólo 
por ello, aun deportista.

Por político entiendo a quien 
se dedica a la política, al que 
se entrega a ella, el que por 
vocación o profesión le dedica 
su tiempo y atención, quien vi
ve de y para ella, o mejor hay 
quienes viven para ella y otros 
viven de ella, y no mal por 
cierto, que quien prueba re
pite.

La política como cosa de 
todos, interés común, asunto ' 
público, en si la veo buena, pe
ro desde que su ejercicio pro
porciona emolumentos y pre
bendas se ha prostituido su 
esencia y se hace tan ruin y 
engañosa que a su vera la ma

dre se hace suegra y la her
mana cuñada.

En fin, tras este irónico 
preámbulo quiero opinar que 
el hombre que ostenta un car
go público, del Estado, que no 
del Gobierno o del partido 
temporalmente en el poder, no 
debe, no puede ser político, 
aunque sí pensar y manifestar 
su peculiar forma de ver la po
lítica.

Los militares y los eclesiásti
cos tienen prohioido el ejerci
cio de la política, y ello es lógi
co puesto que están a la orden 
y al servicio de valores y pode
res intemporales: Estado, Pa
tria, Dios, no radicados en un 
momento del devenir social.

Ahora bien, veo que esta li
mitación debiera hacerse ex
tensiva a todo funcionario es
tatal, pues veo impensable un 
juez, un profesor, un funciona
rio de Hacienda manifestando 
su filiación política, de la que 
debe estar ajeno aunque libre 
en su forma de pensar y de 
manifestarse.

Creo que desde el momento 
que ostentan un carné se de
ben a su programa, lo que per
mite cuando menos sospechar 
que su deontología profesional 
irá en pos del rígido cumpli
miento como afiliado al parti
do, que como los amigos, eli
gió voluntariamente, dejándo
se arrastrar de afectos y ten
dencias políticas oficialmente 
manifestadas.

El funcionario debe ser to
talmente libre de trabas políti
cas para el exacto cumplimien
to de su cometido, aunque por 
supuesto, igualmente libre pa
ra expresar su criterio sobre la 
política y la acción de los polí

ticos. que como tales hombres 
públicos han de’admitir el lim
pio juego de la critica y la ala
banza.

Este comentario me lo sugi
rió un programa de nuestra 
única televisión oficial, en que 
un hispanoamericano era pre
sentado como senador y coro
nel: poca libertad tendrá, 
pensé, para hablar de la mi
licia en la Cámara, pues los je
fes estarán pendientes de su 
intervención, y escasa libertad 
militar cuando en la Cámara 
podrán pedirle aclaraciones 
Me viene a la memoria la cues
tión de las banderas en Guzka- 
di, si algunos gobernadores, 
alcaldes, senadores o presi
dentes de Diputación fuesen a 
la vez coroneles...

No se puede pedir que abo
gados, profesores, militares o 
administrativos estatales sean 
mentes en blanco o bocas cosi
das, pero una cosa -es que 
piensen y opinen con su liber
tad de ciudadanos, y otra muy 
diferente que ostenten un car
né que como banderín de en
ganche les obligue a cumplir 
un compromiso político que en 
ocasiones coincidirá con su 
¡dea y deseo pero en otras ha
brá divergencias, y por conser
var el puesto...

Por supuesto cualquiera que 
se sienta profundamente heri
do por la vocación llamada al 
ejercicio de la política, sea cual 
fuere su profesión podrá con
testar afirmativamente al 
flechazo, pero dejando mien
tras dure su luna de miel con la 
profesión política, su actividad 
profesional, opción que se vie
ne llamando, y aquí con neta 
justeza, «incompatibilidades».

PANORAMA

«Quienes están en posesión 
de unos votos que acaso no vuel
van a tener saben que si no 
aprovechan su pase por las insti
tuciones donde están para minar 
las bases de sus oponentes han 
perdido el tiempo y han perdido 
la única oportunidad que tuvie
ron — por la ingenuidad, en mu
chos casos culpable, de quienes 
les abrieron las puertas de la 
gobernación del país con un Par
lamento hegemónico— de colo
car los asideros a los que coger
se para pedurar en el mando. Y 
hay como una especie de deses-- 
perada impaciencia por hacer 
algo en el tiempo que falta. Por 
eso la guerra contra lo religioso, 
sin pararse en la infamia, ni en 
la blasfemia, ni en cualquiera de 
las torpes agresiones a la fe de 
los españoles. Lo que ha sido y 
sigue siendo, la principal razón 
de ser de la gente que genera 
esas producciones (alude a «Te- 
ledeum») y la estupidez pasada 
de moda de quienes las apoyan 
y las impulsan. Que se llaman 
liberales, que saben lo que es la 
libertad, pero que pretenden 
matarla en beneficio propio»

(GWEDE)

El Adelanto
LA CRISIS ECONOMICA 

INFLUYE EN EL TURISMO

«La corriente turística espa
ñola está sufriendo una desvia

ción importante en su ruta, pues 
no se va tanto a las playas, como 
ocurría hace años, y se va, en 
cambio hacia el interior, de mo
do especial a la montaña, lo que 
supone un aumento sensible de 
esa afluencia a regiones interio
res como Castilla y La Mancha.

Esto se desprende de un in
forme que acaba de realizar el 
Instituto DYM, en el que se se
ñala. en primer término, que ha 
disminuido el número de espa
ñoles que pasan sus vacaciones 
lejos de casa, pues del 49 por 
100 de ellos que lo hizo en 1982, 
se descendió al 47 por ciento en 
1983 y no se cree que 1984 tenga 
un signo distinto a esta tónica de 
baja. Otro dato de tenerse en 
cuenta es que se va reduciendo 
también la duración de estas va
caciones puesto que, en 1983, 
sólo el 16 por ciento de los es
pañoles que viajaron lo hicieron 
por más de un mes cuando, en 
1981, ese porcentaje era de un 
21 por ciento. Más de la mitad 
de los veraneantes, el 56 por 
ciento de ellos, disfrutan de 
unas vacaciones inferiores a los 
veinte dias, contribuyendo a 
ello, claro está, las posibilidades 
económicas de las familias, que 
ha ido bajando a medida que 
sube el costo de la vida y au
menta el número de parados».

TEATRO 
EN PEDRAZA

Dia 23 de agosto, jueves, repre
sentación de: «MI QUERIDO 
FEDERICO», antología de la 
obra de Federico García Lorca, 
por la Compañía de «M.* Paz 
Pondal». 11 noche en e! jardín 
de la Hostería.

SEGOVIA Y SU GOBERNADORA
Su política es abierta y cons

tructiva, recoge la opinión de 
sus ciudadanos y cociencia me
joras, conjuga los recursos de la 
economía, con los locales para 
sublimizar el bien de la provin
cia.

Constata su ingente trabajo y 
sacrificio a la crisis que inmuna 
la actualidad, Segovia como 
la actualidad, Segovia con arrai
gue conservador, actualiza y po
lariza la gestión de Cristina 
como gobernadora. Albricias 
para Segovia, la juventud e inte
ligencia de su gobernadora, per
petúa satisfacción a sus gober
nados. Como máxima autoridad 
no traumatiza las necesidades, 
las arroga con espíritu de domi- 
zar y erradicar obstáculos, e hi- 
minizar la ambición de cristali
zar y consolidar tranquilidad a 
los segovianos.

Su administración discurrirá 
transparente como el agua de 
sus ríos, que circundan prados,- 
garganta y laderas que fertilizan 
y estiban exiguas llanuras, dan
do sabia a la vida que enristra y 
ensancha las vértebras humanas 
con la pureza de su ambiente. 
La sierra epicéntrica y cóncava 
difunde paz y trabajo, y agnosti- 
za la egofrenia obtusa proclive 
en el pasado.

La balleza lúdica mitológica 
de sus tierras, sincroniza con la 
voluntad temperamental de la 
gobernadora, que inculcará en 
vuestras vidas, bravas y nobles 
como el agreste de vuestro cli
ma. un módulo de ser idiosin- 

crático castellano, inmune a la 
amnesia abúlica de un sistema 
retrógodo.

Esto convulsa conjunción e 
inserción en un metabolismo, 
dentro de una dicotomía conse
xual y transparente.

Vuestro apoyo y opinión sinte
tiza con la voluntad de la gober
nadora de ejercer y carismar con 
su influencia, dentro de la ley de 
un régimen democrático, a un

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA
OBRA CULTURAL

TORREON DE LOZOYA

Exposición Obra Gráfica

1()M PHILLIPS
En colaboración con el 

Instituto Británico en España 
Del 22 de agosto al 2 de septiembre de 1984

estado de equidad, que peric' 
te lo absoleto que aún se ubique 
en su provincia.

La esfinge femenina de Cris 
tina, gobernadora de Segó* 
os ofrece amistad, confianza y 
las puertas abiertas, para cu 
tas consultas creáis recesar 
dentro de los círculos ofic 
que incumben properidad y 
nestar para todos en genera ■

Manuel Martínez González

M.C.D. 2022
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Comisión Municipal Permanente

EL PARQUE MOVIL DE BOMBEROS 
EN UNA PRECARIA SITUACION

Se proyecta la creación de una empresa mixta 
para la gestión del Matadero Municipal

Se van a organizar unas jornadas de informática 
para los ayuntamientos y diputaciones de la región

SUCESOS
Alrededor de las cuatro de la 

madrugada, según nos informa 
el Subsector de Tráfico de la , 
Guardia Civil, ha tenido lugar 
un accidente en el kilómetro 
62,950 de la A-VI, término de El 
Espinar, al salirse un vehículo 
de la calzada. Sus tres ocupan
tes. Carlos Sanz PÍriz, de 19 
años; David Mata Berdejo, 
también de 19 años y Oscar Gar
cía García de 16, todos ellos de 
Madrid, resultaron heridos, al 
parecer graves, por lo que fue
ron ingresados en el Hospital 
General de Segovía.

Ayer por la tarde se desarrollo 
la habitual reunión, en sesión 
ordinaria, de la Comisión Muni
cipal Permanente que presidió, 
por ausencia del titular, el alcal
de en funciones Ricardo Cáceres 
Casillas y asistieron todos los 
tenientes de alcalde, a excep
ción de Félix Benito Martín e 
Isidro Ayuso.

En el transcurso de la sesión 
se informó de la precaria situa
ción de los vehículos que inte
gran el parque municipal de 
bomberos que puede ser preo
cupante debido a la época en 
que nos encontramos y del pro
yecto de creación de una empre
sa mixta para la gestión del Ma
tadero Municipal.

Aprobada el acta, se recono
cen los servicios a tres funciona
rios municipales y se aprueban 
gratificaciones por trabajos ex
traordinarios. También se 
aprueba la asistencia de^os fun
cionarios José Antonio ^rahue- 
tes y Carlos Orejana a las Jor
nadas sobre Administración Lo
cal y una propuesta de incoación 
de expediente discipiinario a un 
funcionario municipal del servi
cio de obras, del que no se quiso 
facilitar el nombre, designándo
se juez instructor del mismo a 
José Antonio Arahuetes y secre
tario a Mercedes González Se- 
govia.

Se informa favorablemente y 
Pasa a la subcomisión de Sa
neamiento, incoándose expe
diente sancionador por estar 
abierto sin licencia de apertura, 
el expediente de licencia para 
bar en la calle Infanta Isabel, 
'estado por Miguel Angel Guija
rro Marugán.

URBANISMO Y OBRAS

Se conceden las siguientes l¡- 
cencias de obras: a Jesús Fran
cisco Arribas Blanco, para adap
tación de local para venta de 

•seos, video club, etc, en la ca
e de Santo Tomás, condiciona- 
0 el uso de local hasta que no 
ava licencia de apertura; a Jo- 

Se Luis Fernández Herranz, 
Para construcción de edificio en 

ontoria y a Manuel Cuello Ji- 
enez, para construcción de vi- 
'enda en la calle San Valentín, 

as dos últimas condicionadas 
a 'cencía de primer uso.

ciQ^Ueda aProbada la liquida- 
v r *asas raclicadas a Santos 
snh6 ond° S A (un 3 P°r ciento 
c re 81 8°6 000) por obras de 

nstrucción de 12 viviendas y 
cales en la calle de Juan Bra-

quif6 Conoce un informe del ar- 
reiaeC,° urbanista municipal en 
adan^n..COn el Proyecto de 
Puh ación de local Para video-

en •a calle Infanta Isabel, en 

el sentido de que hay que cum
plir la licencia con una serie de 
prescripciones y liquidar las 
tasas correspondientes.

Se conceden 50.000 pesetas 
de subvención al encargado de 
la comisión de festejos del ba
rrio de Madrona para el II Cer
tamen de Dulzaina «Agapito 
Marazuela».

Se aprueba, el aplazamiento 
de pago de liquidación tributa
ria. condicionado a presentación 
de aval bancario, a «Industrias 
Cárnicas Toledo S.A.»; devo
lución de 20.203 pesetas de ta
sas al Instituto de la Seguridad 
Social; gastos, por 3.037.306 
pesetas y facturas, por pesetas 
3.753.517.

En urgencias, se concede li
cencia, condicionada a la de pri
mer uso, a Julián de Andrés 
Bermejo para construcción de 
vivienda.

PRECARIA SITUACION 
DE LOS VEHICULOS 

DEL PARQUE DE BOMBEROS

El Sr. Cáceres, informó de 
que en urgencias se toma el 
acuerdo de reparar uno de los 
camiones Pegaso del parque 
municipal de bomberos por un 
importe de uñas 400.000 pese
tas. Dijo también que de los ve
hículos que hay en el parque, los 
dos camiones Pegaso están ave
riados. el Land Rover no bom
bea y el camión Sava no sirve 
pues no puede acudir a los in
cendios cargado de agua ya que 
no tiene suficiente potencia, 
quedando únicamente el camión 
auto-escalera. Esto da idea de la 
precaria situación en la que se 
encuentra actualmente el par
que de vehículos de los bombe
ros. en una época del año más 
proclive a que existan incendios.

Añadió que al no aprobarse el 
presupuesto ordinario no habia 
consignación para estas repara
ciones. nada más para un ca
mión y que, de haberse aproba
do. en 15 días se podían haber 
llevado a cabo las reparaciones 
pues la partida para este tema 
en los presupuestos para 1984 
se acercaba a los dos millones 
de pesetas, siendo la única que 
habia subido respecto del pre
supuesto anterior.

Comentó también que la Dipu
tación habia adquirido el com
promiso verbar ante el delegado 
del servicio -de reparar el otro 
camión Pegaso que en su día 
habia donado al parque aunque 
sin el compromiso de manteni
miento.

El portavoz del Grupo Popu
lar. Emilio Zamarriego, hizo un 
ruego en el sentido de que se 
tomen todas las medidas nece

sarias para asegurar el buen es
tado de los vehículos del servicio 
de extinción de Incendios dada 
la época en que nos encontra
mos y que se lleven a cabo las 
reparaciones necesarias. En el 
supuesto de que no exista con
signación suficiente en los pre
supuestos prorrogados, se ges
tione con los talleres para pagar
les con cargo a los presupuestos 
de 1985. El Sr. Zamarriego co
mentó a los informadores que si 
no hay consignación, el alcalde 
puede decretar el arreglo de los 
vehículos por la ley de emer
gencia de catástrofes «que aun
que no sea el momento, puede 
llegar debido a la época en que 
nos encontramos».

JORNADAS 
DE INFORMATICA

El concejal delegado de Go
bierno Interior y Personal, Je
sús Bravo Solana, informó de 
unas jornadas de informática 
que va a organizar el Ayunta
miento a las que se va a invitar a 
ayuntamientos y diputaciones 
de la región, dentro del proyecto 
de información que esta elabo
rando el Ayuntamiento segovia- 
no para que sirvan de reflexión y 
aportación de proyectos y ver 
que casas y que programas son 
los que interesan a este tipo de 
administraciones.

Las jornadas, que se celebra
rán en el Parador Nacional de 
Turismo, tienen un presupuesto 
cercano al millón de pesetas y 
van a colaborar las casas espe
cializadas en informática y la 
Junta de Castilla y León, ya que, 
según Jesús Bravo, la Diputa
ción se ha negado a aportar 
ayuda, aunque aún no hay res
puesta oficial.

EMPRESA MIXTA 
PARA LA GESTION 

DEL MATADERO MUNICIPAL

El concejal delegado de Bie
nestar Social, José M.a Bastida, 
dio a conocer el proyecto de la 
creación de una empresa mixta 
para la gestión del Matadero 
Municipal en la que entrarían a 
formar parte el propio Ayunta
miento y los empresarios ex
pendedores de carne, ganade
ros, hosteleros, etc. Ya ha habi
do varias reuniones con ellos pa
ra hablar sobre este tema, inclu
so estos están estudiando la 
elección de los miembros repre
sentantes en la comisión que 
negociarán a su vez la creación 
de la comisión mixta con el 
Ayuntamiento. En la próxima 
junta de portavoces se eligirán 
los representantes del munici
pio.

Entre los objetivos, tigura la 
financiación de la remodelación 
y acondicionamiento del Mata
dero Municipal, tanto para 

adecuarlo a la reglamentación 
técnico sanitaria correspondien
te como para hacerlo funcional. 
La aportación privada seria la 
misma que la del Ayuntamiento 
posibilitada por los gobiernos 
central y autonómico a 15 años y 
al 12 por ciento. También el de 
la gestión diaria del Matadero.

Aparte de la participación de 
estos empresarios y hosteleros, 
se puede plantear la posibilidad 
de convertirle en matadero co
marcal. estando abierta la oferta 
de participación a los municipios 
cercanos a la capital.

José M.a Bastida, afirmó que 
este proyecto de empresa mixta 
es una de las salidas al Matade
ro de Segovia cuya gestión hay 
que profesionalizar al máximo y 
uno de los vehículos para ello es 
la incorporación de los indus
triales interesados en el tema. 
«Por otro lado —añadió— hay 
incapacidad financiera del 
Ayuntamiento, que dentro de 
las prioridades de la ciudad, no 
considera como esencial invertir 
en él. pues hay dificultades eco
nómicas para acometer una re
forma que creemos es importan
te. para la que seria necesaria 
una inversión que supera los 
45 ó50 millones de pesetas».

Preguntado por al respuesta 
que han dado al Ayuntamiento 
los empresarios, dijo que hay 
compromiso formal de deseo de 
participación, incluso los últi
mos acontecimientos en relación 
con los mataderos, van a preci
pitar las constitución de la comi
sión dada la actitud de aplicar la 
normativa a los mataderos de 
forma improrrogable. «Si el 
Ayuntamiento no púede garan
tizar la reforma del Matadero 
obligaría a las estructuras unas 
correspondientes a cerrarle».

Torreón de Lozoya
Mañana se inaugura 

la exposición de Tom Phillips
Mañana miércoles, en el To

rreón de Lozoya de la Caja de 
Ahorros tendrá lugar la inaugu
ración de la exposición de obra 
gráfica de Rom Phillips. La

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Los bomberos realizaron ayer 
dos salidas, una de ellas a la fá
brica de Kleim para apagar unos 
paneles situados junto a la mis
ma y al Puente Hierro para apa
gar unos pastos.

Por su parte, la Comisaría de 
Policía nos informa de la sus
tracción del coche 124-D matri
cula M-2073-K, y del robo de 
herramientas y aves de corral en 
las dependencias del vertedero 
municipal. Asimismo ha pasado 
a disposición judicial un indivi
duo por tentativa de robo en un 
kiosko de prensa del Paseo Con
de Sepúlveda.

PREGUNTAS 
AL GOBIERNO

Los diputados al Congreso 
Modesto Fraile y Carlos Gila, 
del Grupo Popular, han formu
lado una pregunta al Gobierno 
relacionada con la paralización 
de las obras de la Residencia 
Asistida de Ancianos, «que se 
encuentra sin movimiento algu
no desde hace unos meses». En 
el texto de la misma pregunta si 
se ha recibido por la Administra^ 
ción la obra terminada y si exis
te dotación presupuestaria en el 
ejercicio de 1984 para mobiliario 
y enseres. Asimismo quieren 
saber si dicha residencia va a 
entrar en funcionamiento de 
forma inmediata y, por lo tanto, 
se va a proceder a la contrata
ción de personal para su mante
nimiento, o en caso contrario, si 
se han tomado las medidas ne
cesarias para evitar su deterio
ro. - 

muestra • que permanecerá 
abierta hasta el dos de septiem
bre está realizada en colabora
ción con el Instituto Británico de 
España. Tom Phillips nació en 
1937 en Londres y se ha formado 
en el St. Catherine's de College 
de Oxford y la Camberwell 
Schollof Art en Londres. Desde 
1965 ha realizado numerosas 
exposiciones tanto individuales 
como colectivas en Europa y 
América. Tom Phillips es asi
mismo autor de numerosas pu
blicaciones de arte y de obras 
musicales. •

M.C.D. 2022
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AGENDA
REGISTRO CIVIL

PARA MAÑANA

Miércoles 22 de agosto

Van 235 días, faltan 131.
Sol.* De 7,31 a 21,1.

Santos' Timoteo, Atanasio, 
Antonio, Marcial y Saturnino.

«Oye, hijo mío, la doctrina de 
tu padre y no desprecies la ley 
de tu madre, porque adorno de 
gracia serán a tu cabeza y co
llares a tu cuello.» (Salomón).

López Duque. Cronista Le- 
cea, 6 -

Cupón Nacional 
de Ciegos

PREMIADO EL DIA 20:
Con cien mil pesetas

6.048
Con cinco mil pesetas, los 

terminados en
048

Con quinientas pesetas, los 
terminados en 

48
Con cincuenta pesetas, los 

terminadosen
8

Aproximaciones de 1.250 
pesetas a los números

6.047 y 6.049

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión. 676,6 m/m.
Viento del SO.
Temperatura máxima. 30,4o.

En la mañana de hoy

Presión. 677,4 m/m.
Viento del SO. 
Temperatura mínima. 17°. 
Temperatura a las 10. 21,6 o.

En España

Pronóstico para mañana. Pre
cipitaciones en general de tipo 
tormentoso en Galicia, Cantá
brico, Castilla - León, Ebro, 
Cataluña y Pirineos. Nubes de 
evolución diurna en el norte de 
Valencia, sistemas Central e 
Ibérico y norte de Extremadu
ra. El cielo permanecerá despe
jado en el resto de las regiones.

ESPECTACULOS
----- - CINES —

Hoy a las 10,45. 
¡Excepcional film de aventuras!

LA TRAGEDIA 
DE LA BOUNTY 

Con Charles Laugthon 
y Clark Gable.

Para todos los públicos.
Hoy único día.

EN EL TORREON DE LOZOYA
Mañana se inaugura, a las 8 

de la tarde, una exposición de 
obra gráfica del artista britá
nico Tom Phillips. Nacido en 
Londres en 1937. ha realizado 
numerosas exposiciones desde 
1965 hasta nuestros dias y obras 
suyas figuran en numerosos mu
seos británicos europeos y es
tadounidenses. Su exposición en 
Segovia está organizada por la 
Caja de Ahorros en colabora
ción con el Instituto Británico en 
España. Permanecerá expuesta 
hasta el 2 de septiembre.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Grabados, aguafuertes, lito
grafías y serigrafias de Barjola, 
Campano, Chillida, Equipo Cró
nica, Feíto. Gordillo, Guinovart, 
José Hernández, Machón, Miu- 
ra, Palazuelo, Saura, Sempere, 
Tamayo, Yapies, Manuel Valdés, 
y Darío Villalba. Hasta el*1 de 
septiembre.

GALERIA DE ARTE Y MODA

(Ildefonso Rodríguez, 3)

Pinturas y volúmenes de Zal- 
d ¡var.

EN EL CENTRO CULTURAL
CANONIGOS (LA GRANJA 

DE SAN ILDEFONSO)

Rafa Tardón, cerámica. Has
ta el 29 de agosto.

HERMANDAD
DE DONANTES

é DESANGRE
Donaciones Reservas
efeciuadas Banco de Sangre 

en ei día de ayer en el día de hoy

Unidades Unidades
de sangre de sange

O + 6 O + 7
O- — O — 6
A + — A + 20
A- — A^ 8
B + — B +
B- . — B - __
AB + — AB + 2
AB- — AB- 1

Total 6 Total 44
NECESIDADES PRIORITARIAS

O+ O-
Horario de donaciones en la 
R. S. «Licinio de la Fuente»: 
de 9 a 14 y de 17 a 20 horas 

(de lunes a sábado)

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es EXTREMO
LA SEQUIA AUMENTA EL RIESGO 

DE INCENDIOS FORESTALES 
EXTREME SUS PRECAUCIONES

nic« i aiiw ««c n* «■mvro°iiic>,*í¡cS2r¿ 
_______________ » U WTURAUM

4 nacimientos

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos. Sergio Bernabé 
y Arahuetes, hijo de Pedro y de 
María del Rosario. Jorge Miguel 
e Hidalgo, de Mariano y de We- 
nefrida. Patricia Martin y de 
Diego, de Pedro Luis y de An
gela. Marco Heredero y Martin, 
de Julio César y de María Mer
cedes.

CONCURSOS

X PREMIO DE PERIODISMO 
«MISTERI D'ELIG»

El Patronato Nacional del M¡- 
terio de Elche, por medio de su 
Junta Local Gestora, convoca 
el X premio de periodismo para 
artículos, reportaje o cróni
cas que exalte los valores del 
Misterio de Elche. Los concur- 
santos deberán remitir sus 
obras, antes del 30 de septiem
bre, a la Junta Local Gestora del 
Patronato Nacional del Ministe
rio de Elche, apartado de co
rreos n.° 1 de Elche, en donde 
se puede solicitar más informa
ción sobre este concurso.

Vil PREMIO DE NOVELA 
CORTA«TOGRE JUAN»

El Centro Asturiano de Ovie
do convoca la séptima edición 
de este premio para novelas 
cortas escritas en castellano que 
deberán ser enviadas, antes del 
30 de septiembre, a. Centro As
turiano. Secretaria. Calle Uria, 
n.° 18. 2.° derecha. Oviedo. El 
premio está dotado con 200.000 
pesetas. Para más información 
pueden dirigirse a la menciona
da dirección.

IV CERTAMEN DE 
ARTES PLASTICAS

El Ayuntamiento de Alcoben- 
das convoca el IV Certamen de 
Artes Plásticas que lleva su 
nombre y que se celebrará en 
las modalidades de escultura, 
pintura y cerámica. Los traba
jos podrán ser realizados en 
cualquier material, pero de re
sultar la obra ganadora el autor 
se compromete a realizar en su 
terminación definitiva en un 
plazo y dimensiones determina
das. Las obras deberán enviar
se, antes del 30 de septiem
bre, a: Casa Municipal de Cul
tura, calle Mariano Sebastián 
Izuel, n.° 24. Alcobendas. Ma
drid, a donde podrán dirigirse 
para mayor información sobre 
las bases de este concurso.

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad, en lo sucesi
vo, deben obrar en nuestro 
poder lo más tarde a las 12 
horas del mediodía de la fe
cha anterior a la que los 
anuncios hayan de publi
carse.

DECIA HACE 50 AÑOS
EL MINISTRO DE AGRICULTURA DESMIENTE LA UNION 

O INTELIGENCIA DE LOS PROGRESISTAS, 
CONSERVADORES Y AGRARIOS

Madrid.— Hace dias venía circulando el rumor de la unión 
o posible inteligencia entre los partidos progresista, conser
vador y agrario, que dirigen el ministro de Agricultura, señor 
del Rio, y los señores Maura y Martínez de Velasco, respecti
vamente.

Para tratar de averiguar lo que hubiera de cierto, un 
redactor de «La Voz», conversó con don Cirilo del Rio, 
ministro de Agricultura y presidente del Consejo Nacional del 
Partido Republicano Progresista.

— Yo no sé nada de lo que usted me pregunta. Es la 
primera noticia que tengo de la especie de que me habla —ha 
contestado el Sr. del Rio al formularle nuestra interrogación.

— ¿Pero no hay nada?
— Nada. Ya le digo que no sé nada de eso. En el Consejo 

Nacional de mi partido no se ha tratado nada de esa fusión de 
mauristas y agrarios con nosotros. No cabe duda de que los 
conservadores del Sr Maura tienen con nosotros muchas 
afinidades, y yo no puedo vaticinar si en un dia futuro vamos 
o no a marchar juntos. Pero es lógico y natural que yo, siendo 
miembro del Gobierno, no ande en conversaciones para 
concertar pactos o acercamientos con fuerzas extrañas a él.

PARA MAÑANA 
1811 Fallece en Madrid el 

arquitecto neoclásico español 
Juan de Villanueva, autor del 
Museo del Prado, entre otros 
muchos edificios de la capital 
de España.

1864 Firma del tratado de la 
Cruz Roja Internacional o Con
vención de Ginebra.

1877 Fallece en Valencia el 
empresario circense Tomás Pri- 
ce.

1878 Muere en El Havre 
(Francia) la reina española Ma
ría Cristina de Borbón, viuda de 
Fernando Vil y madre de Isa
bel II, regente de España du
rante la minoría de su hija, des
de 1833 a 1840.

1936 Juan Ramón Jiménez

PARA MAÑANA

6,00 El despertador.
7,00 Matinal SER. 
8,30 Cosas de Segovia. 
9,03 Onda media. Aquí la SER. 
9,25 Album social. 
9,30 Onda media. Aquí la SER. 
9,55 El tiempo.

10,03 Onda media. Aquí la SER. 
10,25 Cita con Vd.
10,30 Onda media. Aquí la SER. 
10,55 Cita con Vd.
11,03 Onda media. Aquí la SER.
11,30 La saga de los Porreta. 
11,45 Onda media. Aquila SER.
12,03 Su programa.
13,05 Segoviaen directo.
14,30 Informativo de las 2,30.
15,00 Segovia a las tres.
15,30 Vida sentimental de Aris- 

tónico Corcuera.
1 6,03 Su programa.
17,05 Cita a las cinco. 
18,03 Las alegres tardes.
18,30 Tardes de verano.
19,30 Santo rosario. 
20.00 Informativo de las 8. 
?0.20 En punta.
21,03 Música y noticias. 
22,10 Onda pesquera.
22,30 Angel Alvarez. 
23,00 Hora 25.
00,15 El loco de la colina.
03,03 De la noche a la mañana. 

Coincidiendo con las hoi as 
informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

6.00 El despertador. 
7,00 Matinal Cadena SER. 
8,30 Cosas de Segovia. 

10,00 Encuentros en la radio. 
13,00 Los 40 principales. 
22.55 Ultimo informativolocal. 
23,00 Simultáneo O M.

y su esposa salen de España ca
mino de París. Más tarde se es
tablecerían en EE.UU. y final
mente en Puerto Rico, donde 
moriría el poeta.

1ve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00 Telediarlo. „ 
15,35 Los Chisholms. 
1 6.25 Tocata. 
17,30 Dibujos animados. 
18,00 Barrio Sésamo. * 
18,30 Letra pequeña. 
19,30 La tarde. 
20,30 Al mil por mil. 
21,00 Telediario. 
21,35 El hombre y la tierra.
22.05 Teatro.
23,50 Telediario cierre. 
23.55 Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45 Carta de ajuste. 
18,59 Apertura y presentación.
19,00 Agenda.
19,10 Ulises 31.
19,35 Puesta a punto.
19,50 Arco iris.
20,05 Robinson en Africa.
20,30 Con las manos en la masa-
21,15 La cartuja de Parma- 
22,15 Esta noche en la ópera- 
24,00 Telediario 3. 
00,30 Despedida y cierre-

fie]
antenas

F M 
,94 8

PARA MAÑANA

6.00 El primero de la mañana- 
8.30 Segovia ciudad abierta- 
9,05 Vivalagente.

12 05 Antenade Segovia- 
14,05 Antena 3a las 2
14,30 Crónica 3. 
15,05 Vd. pregunta- 
16.05 Segovia paso a paso- 
17.05 Gente simpática- 
18,30 Los 33 de Antena 3
20.05 El club del oyente, 
21.45 Informativo local de rta 
22.05 La sal ud es lo que imp 
23.00 La hora 0v ■ 
23.57 Desconexión pre-^arc
24.00 Supergarciaen la hora

1.30 Polvo de estrellas - 
Coincidiendo c°n laS 3 
informativos de An

97. 6. SEGUNDO CANAL DE 
ANTENA 3 DE SEGOVIA

12 horas de prog^aCI 21 
musical. Miércoles, oe 
horas.

M.C.D. 2022
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Mataderos

EL DELEGADO TERRITORIAL 
DE BIENESTAR SOCIAL, 

RESPONDE AL PDP
El delegado territorial de Bie

nestar Social, Carlos Muñoz de 
Andrés, nos remite la siguiente 
nota en relación con el cierre de 
los mataderos:

«En respuesta al comunicado 
remitido porel P.D.P. a la re
dacción de EL ADELANTADO 
publicado con fecha 17 de agos
to de 1984 debo aclarar:

1 .° Que la comunicación a los 
veterinarios titulares de la deci
sión adoptada por la Consejería 
de Bienestar Social no es «anor
mal ni desusada». Todos ellos 
la conocían a través del Boletín 
Oficial del Estado y de Circula
res remitidas por esta Delega
ción con anterioridad a dicha 
decisión.

2 .° Que los alcaldes de los 
municipios afectados deberían 
conocer esta decisión al haber 
finalizado los plazos concedi
dos con anterioridad (real de
creto 1874, B.O.E. de 5-8-81, en 
el que se otorgaba un plazo de 
dos años para la adecuación de 
las instalaciones destinadas a 
mataderos, que se ha ¡do pro
rrogando hasta la fecha actual 
en la que concluyen las prórro

POSIBLE CIERRE DE CARNICERIAS
En relación con este tema, ha tenido lugar una reunión 

en Fuentesaúco de Fuentidueña, a la que asistieron cerca de 
un centenar de carniceros de la provincia. En el transcurso 
de la misma, manifestaron «su más enérgica repulsa por las 
medidas adoptadas por la Administración» sobre la clausura 
de Salas Habilitadas de Sacrificio, según informan en un co
municado, han informado a nuestra Redacción. Asimismo 
acordaron cerrar sus establecimientos a partir del próximo 
día 25, «si la Administración no ofrece soluciones viables que 
les permitan mantener su trabajo de forma digna» y convo
can a los carniceros de la provincia que no asistieron a la 
reunión a secundar dicho cierre.

Suscríbase a:

EL ADELANTADO

TERCER ANIVERSARIO 
EL SEÑOR

DON JOSE LOPEZ 
FERNANDEZ

Que falleció en Segovia, el día 22 de agosto 
de 1981

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la 
bendición de Su Santidad

D. E. P.
El rosario y funeral que se diga el día 22, a las 

7.45 de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa 
Eulalia, así como el rosario que se diga el día 23, 
a 'as 7,30 de la tarde, en la iglesia de las Madres 
Dominicas, serán aplicados por el eterno descanso 
del alma del finado.

Su apenada esposa, D.a Angela Ber
mejo Perlado; hijos, José y Angela-Victo
ria López Bermejo; hijo político, Teótimo 
de Pablos; nietos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

gas concedidas).
3 .° El cierre afecta a las salas 

habilitadas, que no se pueden 
considerar como mataderos, y a 
aquellos mataderos que no reú
nen condiciones mínimas se
gún la legislación vigente.

4 .° Que la actitud de esta 
Delegación Territorial en esta 
materia responde al estricto 
cumplimiento de las órdenes 
dictadas por la Dirección Gene
ral de Salud Pública y Asisten
cia Primaria de la Consejería de 
Bienestar Social.

Esta decisión se ha tomado 
por esta Dirección General tras 
seis meses de deliberaciones 
con la Dirección General de In
dustrias Agrarias y Comerciali
zación a fin de que la medida 
adoptada no produzca un des
abastecimiento de carne a la 
población.

Por último esta Delegación 
desea comunicar que está siem
pre abierta a cuantas sugeren
cias se hagan tanto en ésta co
mo en otras materias.

El Delegado Territorial 
de Bienestar Social

P.A.

PLENO DE LA DIPUTACION

Ayuda para la promoción de la artesanía 
segoviana en el complejo comercial 

«La Vaguada» de Madrid
Se acepta la renuncia de la diputado Carmen Muñoz García 

y se declara la vacante

Presidido por Rafael de las 
Meras Mateo, con asistencia de 
todos los diputados, a excep
ción de Carmen Bernabé Pedra- 
zuela, Félix Benito Martin, José 
Luis Romera Albenda y Fernan
do Jimeno Arévalo, se desarro- 
lió ayer pleno ordinario de la 
Diputación Provincial, califica
do de «estival» por el propio 
presidente en unas declaracio
nes a los informadores. No obs
tante, pese a lo corto de la 
sesión y los escasos puntos tra
tados (siete) ya que no hubo ni 
ruegos ni preguntas, se vilum- 
bró una cierta tensión entre los 
partidos mayoritarios (Grupo 
Popular y PSOE) y más concre
tamente entre el presidente y el 
diputado Jesús Bravo Solana, 
que no llegó a manifestarse 
abiertamente, incluso parte de 
la misma se desarrolló fuera de 
la propia Diputación.

Se aprueban las actas de las 
sesiones de 20 y 24 de julio. La 
primera de ellas se votó en con
tra de los diputados socialistas 
que estaban presentes ese día 
en la sesión, por entender, se
gún José María Bastida, que no 
había quedado bien recogida en 
el acta la postura de su grupo en 
relación con las contrataciones 
temporales y la autorización al 
presidente para que las realice 
que, según ellos, deben hacerse 
a partir de la fecha de aproba
ción del acuerdo en plenot sos
pechando que haya habido al
guna contratación antes de es
te. El Sr. De las Meras indica 
que el acta recoge lo que se dijo 
en la sesión y entiende que la 
intención del grupo de la oposi
ción es cambiar el fondo del 
acuerdo. El Sr. Bastida pidió 
que se complemente el acta con 
un informe jurídico y señaló a 
los informadores la posibilidad

Exito de la coral 
Sellares 

de Barcelona
Tal como estaba previsto, se 

celebró ayer en la catedral un 
concierto a cargo de la coral ca
talana Sellarás. En el programa 
de su actuación figuraron obras 
de Alfonso X el Sabio, Mozart, 
T.L. de Victoria Haendel, Men- 
delssohn, Juan del Encina, So
ler y Ribo entre otros. Un exten
so concierto que fue muy aplau
dido por el público asistente. 
Los miembros de la coral fueron 
dirigidos por Ramón Marco i 
Cabré que fue su fundador en el 
año 1965. Desde entonces han 
participado en numerosas mani
festaciones musicales, algunas 
de ellas en Segovia, lo que ha 
valido a esta coral numerosos 
premios.

El próximo dia 25 ofrecerá 
otro concierto en los jardines del 
palacio de La Granja de San Il
defonso a las 12,30 de la maña
na

de impugnar la contratación an
terior «no autorizada por el ple
no».

El Sr. Bastida hizo constar en 
el acta del día 24 la felicitación 
expresa al interventor de fondos 
de la Diputación, Jovino Fer
nández Cid, por la labor realiza
da en la redacción de los presu
puestos.

RENUNCIA DE LA DIPUTADO 
CARMEN MUÑOZ

• El pleno acepta la renuncia de 
la diputado provincial Carmen 
Muñoz García, declarándose la 
correspondiente vacante a efec
tos de su provisión. Carmen 
Muñoz señaló que su presencia 
en la sesión se debía a una 
intención de despedirse de la 
corporación, agradeciendo la 
confianza depositada en ella y 
deseando el mayor acierto en 
las gestiones y decisiones de la 
Diputación. Agradeció la cola
boración prestada por los fun
cionarios, especialmente a los 
que atienden las dependencias 
asistenciales, así como la de 
los medios informativos. Por úl
timo indicó que su permanencia 
en la política ha respondido a 
un auténtico deseo de gestión 
para el bien común. El presi
dente agradeció por su parte 
sus palabras y la colaboración 
que la diputado había prestado, 
deseándola éxitos en su nueva 
faceta dentro de las Cortes de 
Castilla y León.

t Carmen Muñoz se retiró de su 
escaño, una Vez aprobada su 
renuncia, y se despidió de los 
diputados y del presidente uno 
por uno. Anecdóticamente hay 
que señalar que, mientras que a 
los del Grupo Popularyaldel 
CDS les dio la mano, a los del 
Grupo Socialista les despidió 
con un beso. La Srta. Muñoz 
García siguió el pleno desde el 
lugar destinado para el público.

Su vacante se cubrirá con un 
concejal del PSÓE del partido 
judicial de Santa María de Nieva 
que, según fuentes de este par
tido, será el concejal de Bernar
dos y vicepresidente de la Co
munidad de Ciudad y Tierra de 
Segovia, Jesús Pastor García.

PRESIDENTE DE LA GESTORA 
DE REVENGA

Se aprueba el nombramiento 
de Angel Cristóbal Higuera co
mo presidente de la comisión 
gestora de la entidad local me
nor de Revenga. El Sr. Perte- 
guer presentó una enmienda en 
el sentido de que en vez de que 
se dijera designar como presi
dente de la gestora, aceptarle 
como tal, ya que la elección la 
habían llevado a cabo los veci
nos de Revenga, pero no se 
pudo aceptar, según Rafael de 
las Meras, por imperative legal.

Se autorizan contrataciones 

temporales de un ayudante de 
sastrería y de un conductor, 
mientras que duren las vacacio- ' 
nes oficiales de los titulares de 
estos trabajos. Jesús Bravo se
ñaló que en la comisión de per
sonal quedó constancia expresa 
de que antes de realizarse las 
contrataciones se dirijan al 
INEM para ver la demanda de 
trabajo y no se recogía en el 
acuerdo. Se cambia el párrafo 
de éste donde dice oficina local 
por INEM.

CENTRO ARTESANO 
EN«LA VAGUADA»

La Diputación se compromete 
a aportar una subvención de 
750.000 pesetas a la Delegación 
Territorial de Industria y Energía 
de la Junta de Castilla y León 
para los gastos iniciales de la " 
acción de promoción y venta 
artesana segoviana en el com
plejo comercial «La Vaguada» 
de Madrid, reintegrándose, en 
su caso, a la Diputación las 
cantidades que le correspondan 
de las ventas efectuadas una 
vez aprobada la liquidación de 
ingresos y gastos. El servicio de 
arquitectura se encargará del 
transporte de material y decora
ción del local elegido en dicho 
complejo.

Por último, se aprueba el 
compromiso de aportar una 
subvención de un millón de p^ 
setas a la comisión organizado
ra del I Encuentro de Música 
Popular «Agapito Marazuela» 
para los gastos de celebración 
del mismo.

El Sr. Perteguer se abstiene 
en este punto, «por coherencia 
en todo lo que sea motivo de 
actividades culturales donde 
forme parte el Ayuntamiento de 
Segovia» y pregunta qué parte 
ha tomado la Diputación en la 
organización de este Encuentro, 
a lo que responde el presidente 
que el diputado Sr. Zamarriego 
forma parte de la comisión, 
aparte de concederse la subven
ción. Por su parte, el Sr. Zama
rriego, dijo que intervienefTdi - 
versos organismos y se trata de 
una actividad muy importante 

para recordar la gran labor del 
maestro Marazuela que puede 
cristalizar en un encuentro eu
ropeo para 1985 ó 1986 que lo 
retransmitan 14 países de la 
Unión Europea de Radiodifu
sión. No obstante, este año lo 
retransmitirá Radio Nacional de 
España «lo que provocará una 
enorme publicidad de nuestro 
folklore». Señaló también que 
es una de las actividades cultu
rales más importantes de las 
que se van a realizar por lo que 
estaban satisfechos con esta 
aportación. El Sr. Perteguer 
apuntó que esperaba tenga más 
éxito que la campaña de teatro 
en primavera del Ayuntamiento 
a la que el Grupo Popular tam
bién votó a favor.

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR CUELLAR C O C'A

EL MATADERO 
SI ESTA AUTORIZADO

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

Durante la semana pasada 
uno de los puntos que más preo
cupación ha causado a nivel 
provincial ha sido el de los mata
deros.

En Carbonero el Mayor esta 
temática, en un principio, causó 
sorpresa puesto que al hacerse 
público, en la prensa, el nom
bre de los municipios que po
dían seguir abasteciéndose de 
sus propios mataderos, no se 
encontraba esta localidad, dado 
que desde hace un mes aproxi
madamente, el Ayuntamiento 
cuenta, después de las impor
tantes obras de reforma que se 
han llevado a cabo en el matade
ro municipal por un importe de 
4,5 millones de pesetas, con 
toda la documentación necesa
ria para llevar a cabo sacrificios 
de ganado. Lo cierto es que Car
bonero si que se encuentra en 
la lista de pueblos autorizados 
e incluso asi consta en la docu
mentación recibida por el vete
rinario local.

Este último fin de semana ha 
habido una reunión entre los in
dustriales carniceros y miem
bros de la corporación munici
pal, llegándose al acuerdo de 
que el matadero de este munici
pio, se inaugurara, en esta nue
va fase, el pasado lunes,con un

horario de 9 a 13 horas por la 
mañana y de 16 a 20 horas por 
la tarde, aunque se tendrá 
en cuenta en ese espacio de 
apertura, si es verano o invier
no.

Esta dependencia municipal 
no ha realizado antes su puesta 
en funcionamiento debido a pe
queños accesorios y utillaje que 
las industrias suministradoras 
de material, no enviaban.

A pesar de todo, la política a 
seguir en un futuro, por la Con
sejería de Bienestar Social de 
la Junta de Castilla y León, en 
este tema debe ser muy rígida, 
porque tenemos entendido que 
cuando se vino a inspeccionar 
las obras realizadas para otorgar 
la autorización de apertura, in
cluso se indicó que para pró
ximos años, estas instalaciones 
podrían quedar fuera de la nor
mativa legal que se exigirá, cosa 
que no podemos comprender 
para una obra incluida en los 
Planes Provinciales de 1983, y 
que se ha realizado en el presen
te año.

REINA DE LAS FIESTAS

Ha sido elegida próxima rei
na de las fiestas del Bustar’84, 
María José Arévalo Rincón, no 
relacionamos sus damas de ho
nor porque solamente tres pe
ñas de mozos han enviado el 
nombre correspondiente.

EL CUBILLO

Pasaron las fiestas
Un año más, se ha celebrado 

en El Cubillo la tradicional fies
ta de San Roque que en esta 
ocasión se retrasó dos dias para 
que acudiera un mayor número 
de personas, como así ha suce
dido. La fiesta comenzó, como 
es habitual, con el pregón, el 
volteo de campanas y la inaugu
ración de las peñas. Al dia si
guiente el padre Rafael celebró 
misa y a continuación fue lleva
da la imagen del santo en pro
cesión hasta la ermita. Amenizó 
el recorrido la orquesta «Los 
Peques», dirigida por el hijo de 
este pueblo Juan García Baeza, 
sargento 1.° de la Academia Mi

litar de Segovia. En la ermita 
tuvo lugar la ofrenda al santo 
que seguidamente fue puesto 
en su trono. Ultimados los ac
tos religiosos, el alcalde invitó a 
todos a degustar un refresco. 
Los actos del resto de la jornada 
fueron semifinales y finales de 
diversos campeonatos y bailes 
por la noche.

El último día de la fiesta, hu
bo pasacalles, misa y procesión 
por los difuntos, diversos jue
gos para grandes y pequeños y 
entrega de premios. Al final, 
baile público para terminar con 
alegría. .

C.E.

Numeroso público 
en los actos de la 
XI Semana Cultural 
y Deportiva

(J.C.LL., CORRESPONSAL).

Dentro del programa de actos 
de la XI Semana Cultural y De
portiva que se está celebran
do en esta localidad, se ha dado 
la salida esta mañana a la V 
Marcha Popularen Bicicleta que 
ha recorrido diversos pueblos de 
los alrededores. En Lovingos, 
los cerca de 300 participantes 
han sido obsequiados con una 
limonada. Por la tarde, han te
nido lugar las competiciones 
provinciales de natación y, esta 
noche, en el cine «La Muralla» 
será proyectada la película «Se 
nos ha perdido un dinosaurio», 
correspondiente al ciclo de cine 
infantil de la semana.

Todos los actos de la misma 
están contando con una im
portante participación de públi
co. En este sentido hay que des
tacar los cerca de 1.000 espec
tadores con que contó la exhibi
ción de perros policías pertene
cientes a la Escuadrilla del Ala- 
37 de Villanubla (Valladolid) y la 
final de fútbol en la que resultó 
vencedor el equipo del Aguila. 
Asimismo unas 180 personas 
asistieron al recital de guitarra 
ofrecido por el joven profesor 
del Conservatorio de Madrid 
Manuel Ruiz Salas y de poesía a 
cargo de Carmen Isabel Santa
maría y Alfredo Quintero. Tam
bién esta cifra de asistencia es 
récord en este tipo de manifes
taciones.

No hay que olvidar el con
cierto ofrecido en los paseos de 
San Francisco por la banda 
municipal de Peñafiel que ter
minó con el famoso «A por 
ellos» coreado por multitud de 
cuellaranos. Estos habían pre
senciado anteriormente las fina
les de atletismo (con unos 300 
participantes) y la II Carrera Po
pular Villa de Cuéllar que contó 
con representantes de Campas- 
pero, Valladolid, Cuéllar y otros 
pueblos de la provincia.

También se ha celebrado un 
dia dedicado a los mayores con 
concursos y un festival ofrecido 
por los miembros del Hogar del 
Pensionista, asi como el festival 
de la jota que organizan las pan
das con participantes de Ara
gón, Navarra, La Mancha, y 
Navas de Oro.

LA GOBERNADORA CIVIL 
CLAUSURO LAS FIESTAS

«El Pinche»), con el vino y los 
«pinchos» hicieron del momento 
un rato realmente propicio para 
el cambio de impresiones de una 
charla animada.

Un año más Coca celebró sus 
Ferias y Fiestas en honor de la 
Asunción de Nuestra Señora y 
San Roque. De nuevo los encie
rros, ias verbenas y las peñas 
fueron los protagonistas y se 
contó con una invitada espe
cial: Cristina Martin-Busta- 
mante, la gobernadora civil de 
nuestra provincia. Su visita ha 
sido.el broche con el que el pue
blo despidió sus fiestas.

La gobernadora hizo acto de 
presencia en la Plaza Mayor, al
go más tarde de la hora prevista 
y acompañada del señor Isafas 
Herrero. Autoridades, pueblo y 
la banda municipal de la villa la 
esperaban con impaciencia. El 
alcalde, Sr. Joaquín Oviedo de 
Rojas, anfitrión de excepción 
presentó a la invitada a las auto
ridades civiles y militares allí 
congregadas. Tras los saludos y 
una breve charla en la plaza, 
partieron hacia uno de los luga
res más apacibles y acogedores 
del pueblo, que con tal ocasión, 
brindó sus servicios a la comiti
va. Un tiempo excepcional y el 
maravilloso rincón (la terraza de

NAVARES DE ENMEDIO

Semana . 
dedicada 
a los mayores

(UNVE, CORRESPONSAL).
Desde ayer y hasta el próximo 

25 de agosto se desarrollan en 
Navares una serie de actos cul
turales y recreativos dedicados 
especialmente a los mayores. 
Ayer turo lugar una conferencia 
de Sor Isabel, de la residencia 
«El Sotillo». Para los próximos 
días habrá conferencias con
curso de jotas y pasodóbles pa
ra los mayores de 65 años, ce
lebraciones religiosas, etc. En 
la residencia Nuestra Casa, ha
brá exposición de trabajos ma
nuales y libros. Un grano de 
arena de nuestras parroquias 
para mejorar la vida de nuestros 
mayores y contribuir al objetivo 
de estas jornadas: descubrir 
más profundamente el valor de 
los ancianos y superar la margi- 
nación a la que les somete esta 
sociedad.

Una vez en el Ayuntamiento 
la gobernadora junto al Sr. al
calde accedió a una brevísima 
entrevista que transcurrió en un 
tono jovial y desenfadado.

Primero expresó su satisfac
ción y su buena impresión del 
pueblo al que ya había visitado 
en anteriores ocasiones, pero 
que, según sus propias palabras 
«mejoraba en fiestas». Res
pondiendo a nuestras pregun
tas, Cristina Martin-Bustaman- 
te, nos habló de su experiencia 
como gobernadora civil de la 
provincia, en las que no ha teni
do ningún problema mayor de
bido a su condición de mujer, 
mujer joven del PSOE. En Coca 
especialmente sus relaciones 
con las autoridades han sido in
mejorables. Resaltó el contacto 
directo y más próximo que su 
edad le ha permitido con la ju
ventud.

Aprovechando la ocasión, 
preguntamos a la gobernadora 
por el tema que preocupa hoy a 
Coca y a la provincia: la indus
tria resinera. Expuso su deseo 
de una solución inmedita y lo 
más satisfactoria para esas 600 
familias que dependen del sec
tor, problemas y soluciones que 
se discutirán en las reuniones de 
empresarios y sindicatos que 
tendrán lugar en septiembre.

Desde el balcón del Ayunta
miento la gobernadora presen
ció el baile popular que haría un 
paréntesis para los fuegos arti
ficiales. Así, el pueblo de Coca 
se despidió de ella y de sus fies
tas y lo hizo con los deseos que 
el señor J. Oviedo nos expresó 
en la entrevista. «Esperamos 
que se repitan en años sucesivos 
las fiestas con la misma alegría 
y como no, con la visita de nues
tra gobernadora».

PILAR SÁIZVELASCO

VENDO chalet
Parque Robledo.

Facilidades de Pa9°- 
Teléfonos 420246 - 434765.

Hassan II convoca 
un referéndum para ratificar 
el tratado de unión con Libia 

En el acuerdo se reconoce implícitamente 
la soberanía marroquí del Sahara Occidental

Rabat.— Los marroquíes han 
sido convocados a un referén
dum el próximo dia 31 de agos
to. para ratificar el tratado de 
unión entre este país y Libia.

El Rey Hasan II anunció la fe
cha de la votación popular y re
veló el texto del tratado, firmado 
el pasado 13 de agosto en Oujda 
con el coronel Muamar el Gada- 
fi. en un mensaje televisado a su 
pueblo, al que pidió un apoyo 
unánime al acuerdo. .

Subrayó el monarca que el 
tratado de unión con Libia es un

PANORAMICA
EL SALVADOR: El Ejército de 
El Salvador mantiene operacio
nes antiguerrilleras permanen
tes en la zona oriental para cor
tar el flujo de armas destinadas 
a los izquierdistas salvadoreños, 
señaló un portavoz del Ejército.

URUGUAY: El partido «Blan
co» uruguayo busca afanosa
mente la fórmula presidencial 
que sustituya a la encabezada 
por Wilson Ferreira Aldunate, 
quien ratificó su renuncia pese a 
la oposición de la convención.

>TALIA: El precario equilibrio 
en que se mueven las dos su- 
perpotencias, y el peligro de que 
un día una de ellas- termine en 
las manos de un irresponsable, 
fueron subrayados ayer en el 
seminario internacional sobre 
■os riesgos de la guerra nuclear, 
Que se celebra en Erice (Sicilia).

IRAN: El Parlamento iraní dio 
su confianza a los nuevos minis- 
r°s propuestos por el primer 

m'nistro, Mir Husein Musavi.
os ministros obtuvieron el re
rendo de la Cámara por una 

amplia mayoría.

ARGENTINA: La expresidenta 
argentina Isabel Perón estuvo 
Relacionada con la logia masóni- 
-a Propaganda Dos, según de
claró ayer Guillermo Kelly, ex 
dlr¡gente nacionalista argenti- 
n° Kelly aseguró que muchos 
^mistros de Isabel Perón perte- 
^ecian a la logia, entre ellos el 
de Bienestar Social, José López 
Pega.

texto realista, no demagógico, 
destinado a unificar las filas ára
bes y construir el «gran Ma- 
greb».

Reveló que el tratado fue pro
puesto por el mismo a un envia
do del coronel Gadafi, el pasado 
13 de julio, y que el presidente 
libio respondió positivamente 
dos dias más tarde.

El soberano no indicó si acu
dirá el 1 de septiembre (al dia 
siguiente del referéndum) a la 
cumbre de países del Magreb, 
que el coronel Gadafi desea ce
lebrar con los jefes de Estado 
de las cinco naciones magre- 
bies. en Trípoli o en Túnez, con 
motivo del XV aniversario de la 
revolución libia.

El Rey Hassan II subrayó que 
el tratado «no está hecho contra 
nadie», pues todos los países 
árabes africanos están invitados 
a unirse.

En el acuerdo. Libia reconoce 
implícitamente la soberanía ma
rroquí del Sahara occidental, 
que reclama desde hace más de 
ocho años el «Frente Polisario», 
pues el texto consagra la inte
gridad territorial de las dos na
ciones.- Efe.

NIGERIA

Un capitán de barco 
español, puede ser 

condenado
a muerte

José Luis Pecina, capitán del 
petrolero «Izarra», que desde el 
dia 19 de junio se encuentra de
tenido en el puerto nigeriano de 
Kalabar, puede ser condenado a 
muerte bajo la acusación de 
haber realizado dos operaciones 
de contrabando de petróleo, se
gún declaró ayer el fiscal militar 
del citado puerto nigeriano.

El fiscal militar añadió que 
pedirá la pena de muerte para el 
capitán español, porque así lo 
estipula la ley de su país, y para 
que «en el resto del mundo se 
enteren de que con la entrada en 
vigor del nuevo Gobierno de 
Nigeria y las nuevas leyes por 
éste dictadas se acabaron mu
chos años de corrupciones, lle
vadas a cabo por anteriores Go
biernos».

CONDENA PARA LOS DEMAS 
TRIPULANTES

Respecto al resto de la tripu
lación, compuesta por veintisie
te españoles y un francés, el fis
cal solicitará para todos ellos las 
penas de 21 años de prisión por 
«complicidad en las dos opera
ciones de contrabando que han 
sido descubiertas por las autori
dades militares de Kalabar».

No hay nuevas propuestas 
del Papa, en torno al litigio 

del Beagle
Santiago de Chile.— El nun

cio apostólico en Chile, monse
ñor Angelo Sodano, dijo hoy que 
«no existe nueva propuesta del 
Papa» en torno al litigio del Bea- 
gle, en el cual Juan Pablo II ofi
cia como mediador.

HONDURAS

Suazo Córdova 
reestructuró
su Gobierno
Tegucigalpa.— El presidente 

de Honduras, Roberto Suazo 
Córdova, reestructuré ayer su 
Gabinete con el nombramiento 
de seis nuevos ministros y la ra
tificación dé ocho de los anterio
res.

Asimismo nombró un asesor 
presidencial en materia de fi
nanciación e inversiones y un 
secretario de información y 
prensa de la presidencia.- Efe.

Monseñor Sodano ratificó que 
no hay una nueva propuesta a la 
cursada hace dos años, aunque 
—agregó— «nadie es infalible. 
El mediador da ¡deas, sugeren
cias y consejos que constituyen 
la asi llamada propuesta».

«Al contenido de esta pro
puesta —añadió el nuncio— uno 
puede poner o sacar ladrillos, 
pero, es siempre la misma co
sa».

Sodano declinó comentar con 
la Prensa la decisión del Go
bierno argelino de someter a 
plebiscito el arreglo del Beagle, 
e indicó estar «seguro que quien 
ha tomado esa iniciativa la ha
brá. considerado.

En Buenos Aires, el secreta
rio de Relaciones Exteriores pa
ra Asuntos Especiales, Jorge 
Sábato, quien regresó inespera
damente de Roma, subrayó que 
«hay nuevos detalles en las ne
gociaciones» y que «el Vaticano 
ha pedido absoluta reserva».

Filipinas: Estado de máxima 
alerta en el aniversario de 

la muerte de Aquino
Mani'a — Todos los efectivos 

policiales y militares han sido 
puestos en estado de máxima 
alerta con motivo de celebrarse 
hoy el primer aniversario del 
asesinato del dirigente opositor 
Benigno Aquino.

Se espera que millares de per
sonas se manifestarán en Mani
la y en las principales capitales 
del archipiélago filipino.

El vice-jefe de las Fuerzas Ar
madas filipinas, Fidel Ramos, 
declaró que, a partir de hoy 
quedarán establecidos puntos 
de control en las principales vías 
de acceso a la capital.

TEMOR
A LOS SABOTEADORES .

Esa medida ha sido adoptada 
ante el temor de que saboteado
res infiltrados del Partido Co
munista y de su brazo armado 
«Nuevo Ejército Popular» utili
cen las manifestaciones de masa 
para crear tumulto entre la po
blación civil, dice la versión ofi
cial.

UN MILLON 
DE MANIFESTANTES

Por su parte, Agapito «Butz» 
Aquino, hermano menor del di- 
riqente político asesinado y pre
sidente del movimiento 
«ATOM» —Movimiento del 21 
de agosto— declaró hoy, en el 
transcurso de una rueda de 
prensa, que espera que más de 
un millón de personas se mani
fiesten en Manila.

Agregó que, aunque los orga
nizadores esperan que todo se 
desarrolle por vías pacificas, su 
movimiento no se responsabiliza 
de los brotes de violencia que 
puedan ocurrir.

Mientras tanto, una estatua 
de bronce de Benigno Aquino se

encuentra detenida en el aero
puerto de Manila en espera de 
que los destinatarios paguen las 
tasas aduaneras, que según las 
últimas informaciones ascien
den a 5.000 dólares.

La estatua fue donada por un 
grupo de filipinos residentes en 
Estados Unidos de Norteaméri
ca y realizada por el escultor 
tagalo, residente en Roma, To
más Concepción.- Efe.

Sajarov está vivo
Según Radio Moscú
Radio Moscú informó ayer 

que el físico disidente soviético 
Andrei Sajarov se encuentra vi
vo y está recibiendo cuidados 
médicos en la ciudad de Gorki, 
donde está recluido.

Estas informaciones acerca de 
la salud del premio Nobel de la 
Paz son las primeras que realiza 
un órgano oficial soviético desde 
hace dos meses.

Dallas (EE. UU.)

Katheriné Ortega 
ataca ferozmente 
a Móndale
En el discurso principa! 

de !a Convención.
Republicana

Dallas (EE.UU.).—Katherine 
Ortega, primera hispana que da 
el discurso principal en una con
vención nacional republicana, 
elogió hoy los logros del presi
dente Ronald Reagan en política 
exterior y nacional,, y denunció 
las «ideas viejas» de su rival 
demócrata, Walter Móndale.

«Yo creo en nuestro presiden
te y en lo que representa, no 
porque sea una mujer ni porque 
sea hispana, sino porque ante 
todo soy norteamericana», de
claró en la clausura de la prime
ra jornada de la «fiesta» repu
blicana que hoy se abrió aquí.

Es necesario"reelegir a Rea
gan y su número dos, George 
Bush, para que terminen la ta
rea emprendida hace cuatro 
años: devolver a los norteame
ricanos su confianza en sí, y, al 
país, el «respeto mundial» que 
«perdió» durante la presidencia 
de Jimmy Cárter, y su compañe
ro de equipo entonces, Walter 
Móndale, dijo.

Contrastó la «fuerte» direc
ción de Reagan en política exte
rior frente a lo que sería si se de
jara en las manos «indecisas e 
inexperimentadas» de Móndale 
y su compañera de equipo Ge- 
raldine Ferraro.

Era el primer ataque frontal 
republicano contra la candidata 
demócrata a la vicepresidencia.

Con su política exterior y mili
tar, Reagan —dijo— ha creado 
condiciones «para una paz ver
dadera y duradera», basada en 
«el realismo, no las ilusiones», y 
él es el «verdadero candidato de 
la paz. que logrará sin ceder an
te las amenazas soviéticas».

la Seguridad Social tu sequridad.
Quien defrauda a la Seguridad Social La Seguridad Social I kjAVIlñAMn^

está defraudando al Estado, pero es patrimonio de los ciudaoa para gUe funciOnev^/lf (JUrA!ivij

' ajos parados, a los Densionistas.' ' ' ^anrotAPerla. 4 /ÍTW MIRA El FRMJDE.ate parados, a te pensionistas... a protegerla.
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PROGRAMA 
DE FESTEJOS

JUEVES. DIA 23.- A las 10 de 
la noche, canto de la salve en 
honor de Nuestra Señora, en la 
iglesia de «El Salvador». A las 
11 presentación y desfile de las 
peñas, con salida desde el ferial, 
calle del Rollo, plaza del Salva
dor, calle Cervantes, plaza de la 
Fuente y Plaza Mayor, con sus 
orquestas y charangas, e inau
guración de las fiestas, con otor
gamiento de 5.000 y 3.000 pese
tas de premio a las dos peñas 
mejor presentadas.

VIERNES DIA 24.- A las 9 de 
la mañana, dianas. A las 10, ca
rrera pedestre. A. para chicos 
en edad escolar. B. De 15 años 
en adelante. A las 11, carrera de 
sacos para chicos hasta 10 años 
de edad. A las 11,30, concurso 
de baile en las siguientes espe
cialidades: jota, tango, paso- 
doble y baile moderno, con inte
resantes premios. A las 6,30 de 
la tarde, desenjaule y el tradi
cional encierro de las reses que 
han de lidiarse el domingo 26. A 
las 10 de la noche, espectáculo 
folklórico con intervención del 
grupo de danzas «San Rafael», 
de Córdoba, patrocinado por la 
«Asociación de Peñas y Amigos 
de Fuentepelayo».

SABADO DIA 25.- A las 9 de 
la mañana, dianas. A las 11, bai- 
le-vermout en la Plaza Mayor y 
plaza de la Fuente. A las 6 de la 
tarde, tradicional desfile de ca
rrozas, con otorgación de los si

guientes premios: Primero, 
40.000 pesetas; 2.°, 30.000;
3.°, 25.000; 4.°, 20.000 ; 5.°, 
15.000; 6.°, 10.000; 7.°, 5.000, 
8.°, 4.000; 9.°, 3.000, y 10.°, 
1.000 pesetas. A juicio del jura
do calificador, podría quedar 
desierto alguno de estos pre
mios. Desde las 10 de la noche, 
hasta las tres de la madrugada, 
baile público en la plaza de la 
Fuente.

DOMINGO DIA 26-— A las 9 
de la mañana, dianas. A las 
11,30 misa solemne en honor de 
la Asunción de la Virgen, a car
go del cura párroco don Sebas
tián Arribas. A las 12,30, desen
cajonamiento de las reses que 
han de lidiarse por la tarde. A 
las 6,30 de la tarde, festejo tau
rino al más genuino estilo tradi
cional, con acceso gratuito. Tres 
novillos de Alfredo Quintas, de 
Colmenar del Arroyo, para los 
jóvenes espadas Miguel Murillo 
y Rodolfo Arranz, en interesante 
mano a mano. Sobresaliente de 
espada, Gaspar Sánchez. Se
guidamente, bajo la dirección 
del diestro Antonio Tejedor, be
cerrada popular a cargo de los' 
aficionados de la localidad. Des" 
de las 10 de la noche, hasta la 
una, baile popularen la plaza de 
la Fuente y verbenas hasta la 
madrugada.

MARTES DIA 28.- A las 10,30 ' 
de la noche, entrega de premios 
a los ganadores de los diferentes 
concursos.

EL FESTEJO TAURINO
El tradicional festejo taurino, 

se celebra en la Plaza Mayor, en 
un coso levantado al efecto, al 
uso popular con talanquetas. La 
entrada al recinto es gratuita, y 
se calcula en unas 3.000 perso
nas, las que presenciarán la no
villada, en la que van a competir 
mano a mano, Miguel Murillo y 
Rodolfo Arranz, éste último 
descendiente directo de sego- 
vianos, oriundos de Cabezuela 
y afincados en Valladolid. Lidia
rán tres erales de Alfredo Quin
tas, de Colmenar del Arroyo, 
uno para el primer espada y dos 
para el segundo. Los balcones y 
ventanas que configuran el en
torno de la bonita Plaza Mayor, 
van a estar ese dia engalanados,

para dar mayor realce y esplen
dor al espectáculo taurino. Pre
sidiendo, la iglesia de Santa 
María la Mayor, un hermoso oji
val. Consta de tres naves con 
tres bóvedas de crucería y un 
ábside. También decora el lu
gar, una bella zona de jardines 
bien cuidados y unos soportales 
que datan de tiempos antiguos.

El festejo taurino, promete 
ser muy interesante, con dos 
novilleros que andan en busca 
de lugares prominentes. Actua
rá de sobresaliente, otro joven 
valor en ciernes: Gaspar Sán
chez. El tipismo de la fiesta de 
los toros, tiene en Fuentepela
yo auténtico sabor y colorido an
cestrales.

FUENTEPELA» EN FIESTAS
LOS DESFILES DE CAROZAS

ta, los desfiles de carrozas ¿ 86 T
han dado categoría e imporií-. =e P°rque unas manos 
-• • ^165, unos gamberros, de

tsé sabe donde, la destruye-
cia, y demuestran un interés | 
quehacer de la juventud y oirg 1 
no tan jóvenes, que al proC: ' 
tiempo que trabajan se di.-e/s- 
con dicha actividad, es un mu»- 
vo de orgullo por parte de la pe
ña que la confecciona, que su. 
carroza desfile, y es una mues
tra importante de cultura

SALUDO 
DEL ALCALDE LAS

Iba a decir que tradicionales, 
como siempre se indica en estos 
casos, pero no es asi en reali
dad, pues la tradición, el origen, 
emana del año 196 6. La historia 
de estos desfiles de carrozas que 
vienen celebrándose desde di
cho año en Fuentepelayo, es 
como sigue:

Las fiestas populares anuales 
que se celebraban todos los años 
en honor de San Miguel Arcán
gel, tenían lugar los días 29 y 
30 de septiembre, y aparte de 
algunas otras cosas, su motivo 
principal eran los toros, y alre
dedor suyo giraban los demás 
festejos.

Pensando en aumentar la im
portancia de dicha fiesta, sin 
quitar ni variar las atracciones 
que había y mucho menos los to
ros que dan señal y carácter a 
los festejos, el señor alcalde de 
aquel entonces, don Francisco 
Sanz Cubo, sugirió la ¡dea e in
vitó a la juventud a que cada 
cuadrilla de chicos y chicas hi
ciera una carroza y desfilara con 
ella en las fiestas anuales por las 
calles y plazas, y asi, tener un 
festejo más dentro de las mis
mas.

La idea fue bien acogida y la 
juventud trabajó en ello, confec
cionando 5 ó 6 carrozas el pri
mer año, constituyendo un éxi
to, con gran afluencia de gente 
forastera y quedando sorprendi
da y encantada con el desfile. 
Asimismo, en dicho primer año 
quedó plasmado el espectáculo

ni más ni menos que en el diario 
«Ya» de Madrid, donde figuró la 
foto de una de las carrozas, por
darse la circunstancia 
periodista del mismo 
aquí unos días.

De esta manera, se

que un 
pasaba

iniciaron
los desfiles de carrozas que des
pués todos los años, y ya cam
biando la fiesta al mes de agos
to, motivada por ser en general

COMO SIEMPRE.

Los temas o motivos de las ca 
rroza han sido muy vanados y 
de diferentes estilos a través de 
todos estos años, ya diecioc*: 
con el que se va a celebrar»' 
próximo dia 25 a las 6 de a tar
de. Así, lo mismo ha figurado un 
cuadro costumbrista, que una 
estampa africana; un monstruo 
antidiluviano, que un cuadro pa
triótico, una base espacia' o a 
personificación de un cuento js 
hadas.

Recordemos con satisfacción 
del segundo año la confecao 
de un junco chino con toda ciase 
de detalles y «Las vestales o

-¿asi en su totalidad hace año 
-« o y ahora está en vías de । ¿construcción. Nos referi- 
ya - Acueducto». Es la cons- 
-ion de una maqueta del 

eeducto de nuestra capital, 
.■:¿ei Postigo a la Academia 
.¡-i iieria, hecho a escala y de 
-;.^os bloques de cemento, 
:::runo mediante unos mol- 

s en total 14.000 piezas. Tie- 
•7.20 metros de longitud y 
.Ten su parte más alta. Sus 

«res. en más o menos cuan- 
■: Leron cinco o seis jóvenes, 
.emplearon su tiempo libre 
r ata tarea, nueve meses de 
cor desde octuore a agosto 
ttfosiguiente. Le subieron a 
:.:ataforma y adornado con- 

-■‘‘temente con chicas vesti- 
2 de segoviana y al son de la

■ina y tamboril desfiló en 
«testas del año de 1969 y, 

se ganó el primer premio 
del desfile del referido 

'■ Ahora, esta instalado en el 
■•■"del vivero, pendiente de

PENAS

el hipo- )
mejor tiempo y más vacacional, 
pero sin que por ello se haya ol
vidado a «San Miguel», patrón 
de la villa, que también se cele
bra y con más intimidad, han ¡do 
adquiriendo importancia de tal 
manera que, aunque los toros 
sean el motivo y causa por el 
cual se hace la fiesta y sin ello, 
como de costumbre, no hay fies-

pul
y-K de sus artificies, Pedro 
y5 Tejedor y Teófilo Pes- 

Maderuelo, principales 
tores del mismo.

erdo que en la crónica 
un redactor del perió- 

el año de 1973, que vino 
ros lares el dia del desfile 
,in se expresaba dicien- 
en fas plazas era un her- 

gente. donde no cabía 
imente un alfiler y que 
jovianos de la capital

no sabían donde ir 
del sábado, convenía se 
Dor Fuentepelayo-el día 
le de carrozas para ver 
aculo.

En este mi segundo año al 
frente de la Alcaldía, afortuna
damente. podemos celebrar 
nuestras tradicionales fiestas en 
honor de la Asunción de la Vir
gen en su coronación como Rei
na. Fuentepelayo se viste de ga
la y sus hijos se disponen a go
zar de dias alegres, plenos de 
concordia y amistad. Todos de
bemos participar de los actos 
programados, porque son actos 
abiertos y populares para solaz 
esparcimiento de la población. 
Los concursos, el desfile de ca
rrozas, los toros, los bailes..., en 
todo ello debemos tomar parte, 
estar presentes con el espíritu 
más festivo y el corazón más jo
coso. Fuentepelayo, población 
abierta a todo visitante que de
see compartir con nosotros estas 
fechas de fiesta, muestra la úni
ca cara que tiene: la de una vi
lla cordial, amistosa, ordenada y 
engalanada para conmemorar 
sus tradicionales y populares 
fiestas. En nombre de mi pue
blo. de la Corporación y en el 
mió propio doy la bienvenida a 
todos los forasteros y a vosotros, 
vecinos, el deseo de que tengáis 
unas felices fiestas.

Las peñas de Fuentepelayo 
son doce. Un interesante núme
ro que hacen posible que las 
fiestas cobren matices popula
res. plenos de colorido y vistosi
dad. La de mayor antigüedad es 
la peña «La cueva de la mora» y 
la más moderna «Los rayos». 
Alrededor de doscientas cin
cuenta personas pertenecen a 
las diferentes peñas. El abono 
de las respectivas cuotas, per
miten la subvención obligada a 
que lleva lugar el alto desem
bolso de unos gastos de orna
mentación de locales, limonada, 
etc. Todas las peñas, permane
cen abiertas día y noche al visi
tante. Este es obsequiado con 
la típica y sabrosa limonada, pe
ro también encuentra el afecto 
desenfadado de sus componen
tes. que le abren las puertas, no 
sólo del recinto, sino de su amis
tad. Es algo bonito y entrañable, 
que pueden comprobar, senci
llamente visitando Fuentepela
yo en fiestas.

manas» que aullaDaentre ot^ ■•-año el desfilo
de añ0s po^er^e,» y tenga

«Lo s caracoles;. construcción de una
CH n-' * * * 0,raS ' í?,ronas sue alegra- 
chino., etc. e larde del sábado 25

6
Desde luego «|ee5,aun- 

entre todas y en P

GUILLERMO GILMARTIN 
GOMEZ

al c al d e

LA CUEVA LA MORA
EL RINCON 
EL HUMOR 
LOS PISTONUDOS 
VOCKA-RON 
LOSCHEWAYS 
LOS MARGARITOS 
EL 16
CHUMI-CHUMI
LA CUBA
LOS RAYOS
LONG-JOHN
LA RUMBA

Existe la «Asociación de Pe
ñas y Amigos de Fuentepelayo», 
arrendatarios de la pista de bai
le del Centro Social que, con el 
producto que obtienen de las re
caudaciones de las ' diferentes 
verbenas, patrocinan algunos 
actos de las fiestas. La actuación 
del grupo folklórico «San Ra
fael» de Córdoba, está auspicia
da por esta Asociación.

más. a

JESUS OLMOS
Realiza: PABLO PASTOR

CAJA DE AHOR*teDE SEGOVIA
FIESTAS

CONTlGt^y^FUENTEPELAYO Plaza Mayor, 3
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Atentado de ETA en Las Arenas

La granada anticarro, hundió 
el cráneo de Eva María Ferreiro

VIOLENTOS ENFRENTAMIENTOS 
FISICOS Y VERBALES EN BILBAO

De muy grave, aunque evolu
cionando favorablemente, califi
caron los médicos de la ciudad 
sanitaria de Cruces el estado de 
la niña Eva María Ferriero Fa
llo, de nueve años de edad, que 
resultó Mecida a consecuencia 
del atentado perpetrado contra 
la casa - cuartel de la Guardia 
Civil de Las Arenas.

La niña tuvo que ser rápida
mente intervenida quirúrgica
mente, a fin de levantarle el 
hundimiento craneal que pre
sentaba, para proceder a su re- 
contrucción. Al despertar de la 
operación, Eva reconoció a sus 
padres y dirigiéndose a su ma
dre la dijo? «Mamá, dame 
agua».

Eva, estudiante de EGBen un 
colegio de La Coruña, había ido 
a Las Arenas para pasar las va
caciones con sus padres y resi
día en la misma casa-cuartel, 
en cuya escalera de entrada es
taba sentada jugando cuando 
ocurrió el atentado.

MEJORAN LOS HERIDOS 
DEGALDACANO

Por otra parte, la bomba que 
explotó ayer contra los veh ¡culos 
de 'la Policía Nacional que pa
trullaban en la localidad viz- 
cainá de Galdácano estaba com
puesta de dos kilos de dinamita 
goma-2, y tornillos y tuercas 
como metralla, según indica el 
gabinete de prensa de la Jefa
tura Superior de Policía.

La explosión del artefac
to ocasionó heridas a un poli
cía nacional y a un paisano, que

según se supo ayer de los mé
dicos que les atienden, evolu
cionan favorablemente en su es
tado y se encuentran fuera de la 
unidad de vigilancia intensiva.

La bomba estaba colocada 
junto a una tapia derruida, ubi
cada al borde de la carretera, y 
fue accionada mediante un in- 
terructor unido a él con un 
cable eléctrico de unos 100 me
tros. A pesar de que la Poli
cía batió la zona, no se logró 
detener a los agresores.

En la fotografía puede apreciar
se, marcado con un circulo, el 
impacto causado por la granada 
anticarro disparada por ETA-m 
contra la fachada del cuarteli
llo de la Benemérita de Las Are
nas (V/zea ya). —(Telefoto EFE).

Los enfrentamientos físicos y 
verbales están siendo el prota- x 
gonista de las fiestas de Bil
bao, después de los últimos inci
dentes de la de;;on.inada «gue
rra de las banderas».

Durante las dos primera jor
nadas de fiesta en Bilbao, se
gún informó la Cruz Roja, han 
resultado heridos un total de 
176 personas. Las mismas fuen
tes de la Cruz Roja señalaron 
las dificultades para diferenciar 
a los heridos por enfrentamien

LA CAJA ESTA ABIERTA 
EN TODO MOMENTO

to de aquellos otros heridos a 
consecuencia de caídas, cor
tes por roturas fortuitas de cris
tales, etc.

BATALLA VERBAL

El líder de los socialistas viz
caínos, Ricardo García Dambo- 
renea, en la rueda de prensa 
que convocó ayer en Bilbao, 
acusó al alcalde de la ciudad de 
«crear un clima que propicia la 
actividad de HB y de ETA». 
«Tal vez sin quererlo —puntua
lizó—, porque no podemos exi
gir a todo el mundo igual capaci
dad de reflexión, el alcalde pro
picia una situación que podrá 
desembocar en algo que todos 
lamentaremos, porque Herri 
Batasuna quiere boicotear las 
fiestas provocando a las Fuerzas 
del Orden Público para producir 
incidentes, que desembocarían 
en una situación absolutamente 
controlable e incompatible con 
las fiestas».

REPLICA A GUERRA

El portavoz del Gobierno vas
co, Gorka Knorr, calificó de in
toxicación de la opinión pública 
las recientes declaraciones del 
vicepresidente del Gobierno, Al

fonso Guerra, a diversos medios 
de comunicación y al programa 
«Informe semanal», de TVE, en 
el que éste criticaba la actitud 
del PNV y del ejecutivo autóno
mo respecto a las extradiciones 
de presuntos miembros de ETA.

FRAGA.
«GRA VE RESPONSABILIDAD 

DEL P. N. V. Y
EL GOBIERNO VASCO»

Pontevedra. — El líder de 
Alianza Popular, Manuel Fraga 
Iribarne, declaró ayer en Pon
tevedra que «el PNV y el Go
bierno vasco están asumiendo 
una gravísima responsabilidad» 
en el tema de las extradiciones 
de etarras.

Fraga calificó de inacep
tables las manifestaciones que 
tienen lugar en el País Vasco en 
contra de las extradiciones, y 
dijo que hay asesinatos y aten
tados injustificables.

« Los que defiende este tipo de 
acciones —dijo Fraga— verán 
lo que hacen. La actitud del PNV 
y del Gobierno vasco linda los 
límites de la Constitución y 
con los mismos de la Ley Pe
nal».

Intentó pasar por la aduana de 
Algeciras, un camión cargado 

con 760 kilos de hachís
Madrid.—Un ciudadano ho

landés ha sido detenido en Alge
ciras como presunto autor de 
tráfico de 760 kilogramos de ha
chís, informan a «Efe» fuentes 
de la Dirección General de la 
Guardia Civil.

Se trata de Conrard María 
Vaq de Vinne, de 43 años, quien 
acababa de llegar de Tánger en

Luis Alfonso
de Borbón
llegó a Madrid

Madrid.—El niño Luis Alfon
so de Borbón llegó hoy al aero
puerto de Madrid, procedente 
de Miami, después'de la fuer
te impresión recibida al haber 
presenciado la muerte de la hija 

de Jean Marie Rossi en las Ba- 
hamas. ’

El niño se tapó la cara con las 
dos manos al entrar al coche, 
rehuyendo a los periodistas que 
esperaban su llegada en el aero
puerto de Barajas.

El biznieto de Franco, de 
nueve años, sufrió el viernes un 
nuevo choque emocional, al pre
senciar la trágica muerte de Ma- 
thilde Rossi, de 13 años, hija del 
compañero de su madre, al caer 
al agua y ser arrollada por la hé
lice de un yate en ías Baha- 
mas.

Luis Alfonso sufrió hace seis 
meses un grave accidente auto
movilístico en el que murió su 
hermano y su padre y él resulta
ron heridos.— Efe.

barco, en el que transbordaba 
un camión.

La droga la tenía oculta en 
compartimento que había pre
parado en la parte frontal de la 
carrocería del camión, matricula 
de Holanda BJ78JL. .

El valor fiscal de la droga in
tervenida es de 228 millones de 
pesetas y el del camión, que ha 
sido incautado, un millón y me
dio.

También este fin de semana 
los grupos antidroga y fiscal de 
la Guardia Civil descubrieron 
13,300 kilogramos de resina de 
hachís concentrada —valorada 
oficialmente en más de 26 
millones de pesetas— en La Li
nea de la Concepción.

Otro kilo de la misma droga, 
valorado en dos millones de 
pesetas, fue descubierto en un 
vehículo, en la carretera C-440, 
en el término de Los Barrios 
(Cádiz).

INCAUTADA EN BARAJAS
COCAINA VALORADA EN 

8.500.000 PESETAS

Madrid.—La Guardia Civil ha 
aprehendido 720 gramos de co
caína, valorados en ocho millo
nes y medio de pesetas, en el 
aeropuerto de Barajas.

La droga se descubrió en el 
doble fondo lateral del bolso de 
mano de una pareja.

La inculpada es Ana Ma
ría Oliva de Vidovic, . súbdita 
boliviana que llegaba a España 
en vuelo procedente de Lima 
(Perú).—Efe.

cajo permanente
PRESENTAMOS
A clientes y amigos los nuevos servicios de 
nuestra CAJA PERMANENTE. Una extensa 
Red de Cajeros Automáticos en los que 
podra usted efectuar todo tipo de operaciones 
La Tarjeta CAJA PERMANENTE le ofrece 
la posibilidad de disponer de dinero en 
efectivo en cualquier lugar de España y a 
cualquier hora del día o de la noche.
Donde exista una Caja de Ahorros Confedera a, 
hallara usted sus Cajeros Automáticos 
dispuestos a servirle. Con todas las ventajas 
que supone llevar dinero consigo, 
pero sin ninguno de los inconvenientes.
También podra, sirviéndose de su Tarjeta, 
solicitar el saldo disponible de su cuenta, 
realizar depósitos y solicitar talonarios o 
extractos de su cuenta. Incluso utilizar su cr - 
Con toda rapidez y comodidad, y con 
eficacia, nuestros Cajeros Automáticos, en 
constante vigilia, están a su disposición.
Sírvase de ellos incluso en horas de oficina 
La Tarjeta CAJA PERMANENTE es siempre 
una ayuda valiosa. Utilícela.

CAJA DE AHORROS iMi> DE SEGOVlA
Una Red Nacional 

permanentemente a su servicio
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CAMACHO VE «MUY DIFICIL» QUE CC. OO. 
FIRME el  a c uer do  so c ia l  pr o puest o  

POR EL GOBIERNO p| SUCESOS
El líder sindical critica duramente a Boyar, y culpa 

a la gran patronal de la crisis económica
Madrid —La gran patronal es 

responsable de la crisis econó
mica, dijo a «Efe» el secretario 
general de CC OO., Marcelino 
Camacho.

En una entrevista, en la que 
criticó enérgicamente la políti
ca económica del Gobierno y es
pecialmente al ministro de Eco
nomía, Miguel Boyer, Camacho 
señaló que actualmente existen 
en la patronal intereses «muy 
diferenciados». .

TOROS
POCO EN LA PRIMERA DE .

LA FERIA DE BILBAO

Bilbao.—Primera corrida de 
feria. ' •

Toros de Ramón Sánchez, bien
Dresentados, mansos y de mal 
estilo, cuarto, condenado a ban
derillas negras.

Dámaso González. Media es- 
'ocada caida (ovación y salu
dos). Tres pinchazos y desca
bello (silencio).

Tomás Campuzano. Estocada 
oaida (silencio). Dos pinchazos y 
estocada desprendida (vuelta).

Espartaco. Estocada corta ca- • 
a isilencio). Bajonazo (vuelta).

ANTONETEY
CURRO ROMERO, 
MANO A MANO 
EN LAS VENTAS

Madrid.—Los diestros Anto- 
10 Chenel «Antoñete» y Curro 

Gomero actuarán mano a mano 
;n 'a Monumental de Las Ven
as' en una de las corridas que 

celebrarán durante la feria 
d6 Otoño.

El cartel de la corrida, que en 
°ri,nciP¡o está programada para 
-Próximo día 16 de septiem- 
re- no está cerrado total- 

_ en,e por no estar decidido el 
^bre de la ganadería a lidiar.

Para el secretario general de 
CC OO. «en la patronal CEOE 
hay dos tendencias con intere
ses muy diferenciados? una, re
presentada por la gran patronal 
y la Banca, y otra por los peque
ños y medianos empresarios».

« Mientras que los pequeños y 
medianos empresarios —según 
Camacho— son muy críticos con 
la política económica del Go
bierno , de la que salen muy per
judicados, la Banca y la gran pa
tronal hacen prevalecer sus inte
reses y están satisfechos con el 
ministro Boyer».

Camacho, que se incorporó 
ayer a su despacho en CC.OO., 
puntualizó a «Efe» que en sep
tiembre su sindicato iniciará una 
campaña de información a los 
trabajadores sobre la política 
económica del Gobierno y pro
fundizará en sus medidas de 
presión (negociación y moviliza
ciones) contra la misma..

Sobre la próxima reanudación 
de las negociaciones (entre el 
Ejecutivo, sindicatos y empresa
rios) para conseguir un acuerdo 
económico social hasta el fin de 
la legislatura, Camacho dijo a 
«Efe» que es «muy difícil» que 
su sjndicato firme un acuerdo 
• con el Gobierno.

El secretario general de 
CC OO. calificó de inaceptables 
las propuestas económicas pre
sentadas por el ejecutivo, este 
mes. a las partes sociales, aun
que señaló que su sindicato las 
está estudiando a fondo.

«Aunque estamos en el um-

bral de la discusión —añadió— 
será muy difícil que podamos 
firmar un acuerdo, ya que el Go
bierno pone el acento en la con
tratación en prácticas y en for
mación, que no hace más que 
empeorar las condiciones de tra
bajo, trasformar el empleo fijo 
en precario, y, además no crea 
empleo».

«ISLAMAR III» .■

Continúa 
la búsqueda 
de supervivientes 
o cadáveres
Madrid.— La Armada conti

núa las operaciones de búsque
da de supervivientes o cadáve
res del «Islamar III»

El armador del «Islamar III», 
Antonio v4lez, ha abandonado 
Las Palmas y ha regresado a 
Isla Cristina, ante la ausencia 
de nuevos indicios sobre el pes
quero.

Las labores de búsqueda por 
parte de la Armada continúan 
con dos patrulleros en la zona, 
además de buque-hospital «Es
peranza del Mar», junto con las 
llamadas de emergencia a los 
barcos que transitan por la cos
ta sahariana, cerca de la fronte
ra con Mauritania.— Efe

Según el Banco de España

Crece la economía española
Madrid.— La economía espa

ñola ha crecido durante el pri
mer semestre del año en torno 
al 3,5%, cifra que supera en un 
punto las previsiones del Go
bierno, que fijaban para el con
junto de 1984 un incremento del

2,5%, según anunció ayer el 
Banco de España. Estas tasas 
han provocado que en el mes de 
julio se haya perdido el control 
en la evolución de las magnitu
des monetarias y que haya exis- 
tdo un exceso de liquidez.
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EN POCAS 
‘ LINEAS

Lorenzo Alcón Paniagua en
tregó a la Policía Nacional un 
talón bancario por valor de casi 
cinco millones de pesetas, que 
se encontró en el parque de 
Santurce (Vizcaya). El cheque 
«al portador», por importe de 
4.750.000 pesetas, lo entregó en 
la Comisaria de la citada locali
dad para que gestionara la loca
lización de su dueño.

La empresa nacional Santa 
Bárbara, de construcciones mi
litares, dedica unos mil millo
nes de pesetas al estudio de 
viabilidad para el desarrollo del 
nuevo carro de combate español 
Lince, según fuentes próximas 
a la empresa.

El incendio ocurrido la pasa
da madrugada en el diario de 
información económica «Cinco 
Días» fue provocado, según el 
presidente de la empresa edito
ra, Luis Ignacio Parada.

MATA A UN COMPAÑERO DE TRABAJO 
Y A OTRO LE HIERE GRAVEMENTE

Granada. — Un hombre muerto y otro ha resultado herido 
grave alMisparar sobre ellos un compañero de trabajo, en un 
cortijo del término municipal de Castell de Ferro (Granada).

Al parecer, Francisco Rodríguez, cansado de las continua
das bromas que le gastaban sus compañeros, tomó una 
escopeta y disparó sobre su jefe, José Antonio Fernández

Después volvió el arma contra sus restantes compañeros । 
de trabajo y disparó varias veces, alcanzando a Francisco ' 
Ramos Fernández, que resultó herido de gravedad.

Una vez realizados los disparos, Francisco Rodríguez se 
entregó a la Guardia Civil.— Efe

UNA MUJER DEGOLLADA Y OTRA APUÑALADA 
EN BARCELONA

Barcelona.— Dos mujeres fueron asesinadas en Barcelo
na: una, en la capital, y la otra, en Valldoreis a escasos 
kilómetros de la Ciudad Condal.

Una de las víctimas, Maria Mercedes Solé Rabella, de 
veinticinco años, fue degollada en su domicilio del paseo 
Loma 17. de Valldoreis. Por el momento se desconocen las 
causas y autoría de este asesinato. El cadáver de la joven fue 
encontrado por la Policía con una brecha en la garganta que 
afectaba a la carótida.

El segundo crimen se cometió en la calle Coruña. de 
Barcelona, donde Rosario Prieto Fernández fue muerta por su 
vecino, José Díaz Ruiz, tras una fuerte discusión. El cadáver 
de la mujer presentaba un gran número de heridas producidas 
por arma blanca. .

PRESUNTO SUICIDIO 
DE UNA SUBCAMPEONA DE NATACION

Santa Cruz de Tenerife.— La nadadora tinerfeña Mónica 
Nieto, subcampeona de España en los campeonatos de 
invierno de natación, falleció ayer en Santa Cruz tras haberse 
caído desde el balcón de su casa.

La nadadora había llegado a las cinco de la tarde de Las 
Palmas de Gran Canaria, donde había participado en los 
campeonatos de verano, obteniendo el quinto puesto en las 
modalidades de 100 y 200 metros espalda.

Según versión de su madre, Mónica limpiaba unos crista
les del balcón de su casa, en un edificio de la urbanización 
Miramar. en el piso decimotercero, cuando no pudo sujetarse y 
cayó al vacio, falleciendo en el acto.

Los hechos se produjeron un cuarto de hora después de la 
llegada de Mónica Nieto a Las Palmas, por lo que en la capital 
tinerfeña se rumoreó acerca de un posible suicidio por un mal 
papel en los campeonatos nacionales de verano.

MUERTA POR SU MARIDO

Palma de Mallorca.— Una mujer extranjera fue muerta a 
causa de las puñaladas recibidas, al parecer, por su esposo, 
que más tarde intentó suicidarse, en su apartamento de 
Palma de Mallorca, informa Efe. La victima es Linda Rosse 
Smith, que ocupaba un apartamento con su marido en la calle 
Joan Miró.

Al parecer, Robbin Smith, después de atacar a Linda 
Rosse, se cortó las venas. Robbin Smith fue ingresado en el 
Hospital General de Palma, donde se le practicó una transfu
sión de sangre y se le suturaron las heridas de los antebrazos.

ABUSABA SEXUALMENTE DE SUS HIJAS 
AMENAZANDOLAS CON LATIGOS

Barcelona. — Pablo Alex González, murciano, de cuarenta 
y ocho años, ha sido detenido por la Policía barcelonesa, 
como presunto autor de estupro y violación en sus hijas, 
Carmen de veintidós años, y Maria Soledad, de catorce. 
Según ha podido saber «ABC», la detención ha sido posible 
gracias a la denuncia de la madre, que no pudo soportar más 
una situación que se mantenía desde hacia once años.

Lo insólito de este caso estriba en que durante este período 
de tiempo la familia de Pablo ha venido sufriendo toda clase 
de humillaciones y vejaciones sexuales. Para ello, el ahora 
detenido les amenazaba continuamente con objetos contun
dentes. tales como látigos, armas de fuego simuladas y 
cuchillos logrando doblegar la voluntad de sus familiares.

También se ha resaltado que otro de los hijos, Juan, de 
doce años, era objeto de estos abusos por parte de su padre, 
utilizando para su realización los mismos métodos coerciti
vos empleados con sus hijas. Respecto a éstas, se sabe que 
Pablo obligaba a Maria del Carmen a realizar el acto sexual 
con él tres veces por semana, mientras que con Soledad sólo 
efectuaba abusos deshonestos, a la vez que la amenazaba 
con causar daños graves no sólo a ella, sino también al resto 
de la familia, si continuaba negándose a sus pretensiones.
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IMPERIO-CAJASEGOVIA 
tomará parte 

en la Liga de 2.a División
El déficit, de 350.000 pesetas, no se estima 

importante para no participar en la competición
La situación que se ha creado 

en torno al Imperio Cajasegovia 
en la que se ha puesto en duda 
la participación del club en el 
campeonato nacional de liga de 
Segunda División, llegándose a 
insinuar que podría incluso des
aparecer, no parece ser cierta. 
El ¡nformaoor se ha dirigido a 
quienes representan al club y ha 
dialogado muchos minutos con 
ellos. Había que situar las co
sas en su punto verdadero y 
quien mejor debe conocer la si
tuación es el propio directivo.

LAS DEUDAS

— Se ha dicho que el club 
tiene un pasivo de más de 
2.000.000 millones de pesetas.

— Bajo ningún concepto es 
cierto ese extremo. Es un bulo 
más de tantos como en torno al 
club se están comentando. En 
realidad nuestro déficit no llega 
a las 350.000 pesetas y que se 
pueden incluso justificar los 
motivos de por qué llegamos a 
ello. Normalmente recibíamos 
del Ayuntamiento y Diputación 
Provincial 50.000 pesetas de ca
da uno. Cantidad que en la pa-

-____________________J
PEÑAS: Adios a un excelente 

deportista.

sada campaña no recibimos. La 
recaudación en concepto de ta- . 
quillaje fue en la primera vuelta 
de la competición pasada de 
4.000 pesetas por partido, con 
aproximadamente 14.000 de 
gastos en organización y arbi
trajes. Sería injusto no decir 
que en la segunda vuelta de esa 
misma competición se recauda
ron entre 14 y 15.000 pesetas 
por encuentro. Es decir, que 
con una temporada normal ha
bríamos tenido un déficit no su
perior a las 150.000 pesetas.

— Pero lo que está claro es 
que si se continúa en competi
ción el déficit puede incremen
tarse. ' ’

— Nuestra idea es la de con
tinuar. Sabemos que sin la ayu
da y colaboración que nos está 
prestando la Caja de Ahorros 
seria imposible llevar a efecto 
esa intervención en la liga. No- . 
■sotros hemos presupuestado pa
ra la próxima campaña pesetas 
2.278.500, de las que pedimos a 
la Caja 1.300.000. El resto pro

curaremos cubrirlo nosotros en 
el club con las cuotas de los 160 
socios que tenemos y la publi
cidad estática. De ambos con
ceptos obtendremos unas 
725.000 pesetas, a las que habrá 
de añadirse lo recaudado en 
concepto de taquillaje y rifas 
que podemos realizar. Nuestro 
presupuesto creemos se puede 
cubrir e incluso sufragar en to
do o en parte, el déficit que 
ahora tenemos.

LA SITUACION DEPORTIVA

Nuestros interlocutores, Eu- 
sebio González y Juan Carlos 
Guerra, están dispuestos a dar 
contestación a cuantas pregun
tas dirigimos. Necesariamente 
teníamos que hablar de la actual 
situación deportiva.

— Es necesario hacer frente a 
una temporada y ello exige una 
plantilla de jugadores. ¿Cómo 
está la del Imperio?

— Muy deteriorada. Puede, 
incluso, que tengamos que ac
tuar con denuncias ante la pro
pia Federación Española. En la 
actualidad se está atacando, 
por parte del entrenador que tu
vimos la pasada temporada, de 
forma directa, y según nuestro 
criterio, al patrimonio del club, 
que está formado por los juga
dores que se han ¡do realizando 
como tales con nosotros. ¿A 
qué viene esta actuación? ¿Qué 
se pretende conseguir? ¿Acaso 
enfrentarnos con nuestros pro
pios jugadores?

— ¿Qué plantilla tiene en es
tos momentos el club?

— Pertenecen al Imperio Caja
segovia estos jugadores. Jose- 
te, Manrique, Juanjo, Chago, 
Santiuste, Jesús, Alberto, An
gel Soriano, Nacho Jarque y 
Luis Paz. Por motivos diferen
tes no jugarán esta temporada 
con nosotros, Peñas, que termi
nará su formación universitaria 
y profesional en EE.UU., Cha
go, que va a realizar su servicio 
militar en Tenerife y Arlandis, 
que por el mismo motivo acude 
a Mallorca, donde va a jugar en 
un club, que ya se ha dirigido a 
nosotros para que se le ceda
mos mientras cumple el servi
cio.

— Sin embargo hay jugado
res de los que se han menciona
do que están entrenando con 
otro club e.incluso jugador, 
¿hay permiso del club?

— No lo puede haber ya que 
nadie se ha dirigido a nosotros 
para solicitarlo. Nuestra postu
ra en ese sentido va a quedar 
suficientemente clara. Estamos 
dispuestos a formar expediente 
deportivo a cuantos jugadores, 
una vez que sean llamados por 
su club, no acudan. No seria 
normal que tiráramos sin más lo 
que es uno de los patrimonios 
del club.

LA CANTERA Y LOS «OTROS»

— La situación planteada la 
pasada campaña sobre la con

fección de una plantilla con só
lo jugadores segovianos no fue 
viable y fue necesario —para no 
tener problemas con los des
censos—, acudir a los refuer
zos. ¿Qué sistema se va a se
guir ahora?

— Creemos que algunos ju
gadores de Madrid como refuer
zo, nos son necesarios ahora.

NACHO JARQUE: Trabajo va a 
tener.

Pero nuestra idea es la de tener 
un conjunto netamente segovia- 
no. A Nacho Jarque, el entrena
dor para la temporada próxima, 
le hemos pedido —sobre to
do—, que trabaje con nuestra 
cantera. Pero creemos que seria 
peligroso —deportivamente—, 
formar un cuadro de jugadores 
segovianos únicamente para 
hacer frente a la campaña en 2.a 
División. Hay que llegar a ello, 
pero «quemando» etapas. Ese 
es nuestro propósito.
— ¿De qué cantera propia pue

de hablar el club hoy?
— Tenemos dos equipos de 

juveniles con 24 jugadores, dos 
de infantiles con el mismo nú
mero y uno júnior con 12. Ahora 
bien. Sabemos que en la última 
temporada no se ha trabajado 
prácticamente nada en ellos. 
Aunque justo es resaltar la gran 
labor que realizó Manrique du-

ARLANDIS: Una temporada 
en Mallorca.

rante el tiempo que llevó esa 
parcela. Pero ellos son nuestra 
preocupación, la de toda la di
rectiva, y ahi nos vamos a vol
car. Queremos que el club vuel
va a contar, por el trabajo que se

realice, con jugadores de la talla 
de Josete, Arlandis, Chago, 
Juanjo, Jesús, Santiuste, 
Peñas, Manrique, Juampi, To
más, Pozo, J. Luis, Félix, Mario 
Nacho o Bernabé, todos ellos 
salidos de nuestras secciones 
inferiores.

En la pasada temporada, 
cuando se comenzó, se nos die
ron muy buenas palabras por 
parte de quien fichamos como 
técnico, pero al final todo se 
quedó en nada.

Vamos a intentar una colabo
ración con el Colegio HH. Ma- 
ristas a fin de que 'os jugadores 
que destaquen en el centro pue
dan pasar a nuestros equipos., 
Esa será una base de nuestra 
cantera.

ASAMBLEA PARA SEGUIR 
O DEJAR

— El club tiene unos socios y 
la directiva un compromiso con 
ellos. El momento del club es 
delicado. ¿Qué se pretende?

— Seguramente en los prime
ros días de septiembre vamos a 
convocar a los socios en asam
blea del club. El tema se va a 
exponer en su totalidad. Noso
tros, los directivos, pondremos 
nuestros cargos a su disposi
ción y que decidan lo que mejor

CAMPEONATOS DE MUS Y PARCHIS
EN SEPULVEDA

(SEPTEMPUBLICA, CO
RRESPONSAL).

El campeonato de mus de ve
rano como se denomina en la 
villa, ya es todo un éxito, en par
ticipación y organización, las 
parejas que han competido este 
año han sido 24, que cada noche 
han entablado partidas de ver
dadera competición, ya que 
todas ellas eran de estimable ca- 
tegoria. La organización, exce
lente por parte del director de la 
discoteca, don Juan Antonio 
Herrero, que es donde se desa
rrolla el campeonato, dentro de 
ese marco incomparable de dis
coteca - terraza - mirador «La 
Violeta».

Ha estado muy competitivo, 
ya que hasta el último momento 
no se sabía quiénes se podían 
alzar con el titulo de campeones, 
hubo que recurrir a una partida 
de desempate por parte de los 
dos primeros clasificados, sien
do Marcial Moreno y Angel To
bar quienes fueron campeones 
de este V campeonato de mus 
discoteca «La Violeta», subcam
peones Antonio Hernanz y Ju
lián Gil, en tercer lugar Alberto 
Martin y Javier García, en cuar
to lugar Juan Manuel Barrio y 
Aurelio Paradelo, en quinto 
lugar Jacinto Atbarrán y Ben
jamín Abel, en sexto lugar Félix 
Herrero y Domingo Albarrán, 
en séptimo lugar José Palermo 
(padre) y José Palermo (hijo), y 
en octavo lugar Emilio F^zos y 
Virgilio de Miguel, todos

crean. Porque hay una cuestión 
bien clara, si la ayuda de la Caja 
de Ahorros no es la que hemos 
solicitado, difícilmente podre
mos continuar adelante. A lo 
mejor es ocasión de proponer 
que el club se sitúe en manos 
de la propia Federación Provin
cial.

Hemos intentado hacer las 
cosas de la mejor forma posi
ble. Nosotros, todos los directi
vos, trabajamos por y para el 
club. Dejamos nuestro tiempo y, 
a veces, nuestro dinero. Si los 
socios creen que otros pueden 
hacerlo mejor, aceptamos su 
sugerencia.

— ¿Qué dirá el club si existen 
peticiones de jugadores para 
marchar a otro club?

— Ya existen precedentes en 
este aspecto. Tanto Manrique 
como Juanjo, se han dirigido al 
club solicitando carta de liber
tad. También lo han hecho algu
nos juveniles. Las peticiones 
las estudiaremos, lo mismo que 
si algún club se dirige a noso
tros pidiendo jugadores para 
que refuercen o colaboren en 
partidos. Creemos que eso es 
lo normal. Prender otra medí 
da es no actuar en tono tota 
mente antideportivo.

(Fetos, Antonio.
J.M."

éstos obtuvieron trofeos de la, 
casas patrocinadoras y c0 a 
radoras. Hay que destacar 
la afluencia de participantes 
las localidades limítrofes 
Boceguillas, Santo Tome 
Puerto, Grajera, Barbo1 la. 
Condado de Castilnovo.
Esto es de destacar el 1 t0 
por hacer de este camp 
de verano una verdadera 
como asi lo es el últim0 s se 
el que ganadores y venCI n |3 
reúnen en torno a una ce den- 
que se olvidan todas las ' ad 
cias y se trasmite la cor ¿g 
y el buen humor, que 0. 
de la entrega de trofeos as 
longa la fiesta hasta pr'^ 
horas de la madrugada-

IV c ampeo nat o
DE PARCHIS «LA

Las damas se éneo 
desplazadas mientras peo' 
dos participaban en e seCreó 
nato de mus. por lo tan hi5
este campeonato e ega 
donde paralelamente 
también cada noche en oca. 
teca «La Violeta”, en que* 
sión ha sido el cuarto Y GarCia, 
dado campeona Paq^ ^¡na de 
como subcampeona Manuel 
Diego, en tercer luga rtici- 
Ortiz (único hombre q A|mU- 
paba), en cuarto |u9aortjz en 
dena García. Carm' A|- 
quinto. en sexto Mar a^^^^ A|. 
barran, en séptimo a JeSÜs 
barran y en octavo • , ¿e 
de Frutos Asi hasta un to

28 participantes-
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LOS COMITES DEL PODER (XVI) 
Constantino Castro, presidente de la Comisión 
de Fútbol-Sala: «Nunca me gustó ser cabeza 

de turco»

Fútbol en Riaza:
Sp. Riazano y el Real Madrid 

de 3.a División

Mientras el fútbol-sala busca 
aún afanosamente su auténtica 
alternativa, al estilo torero, un 
teniente del Ejército. Constanti
no Castro. gasta su tiempo y, a 
veces, su dinero en promocio- 
nar este último pequeño vásta
lo del balompié. Aunque preci
samente muchos problemas se 
deriven de que una parte de sus 
practicantes no quieren recono
cer la paternidad del fútbol-hier
ba. ni por supuesto, de la Fede
ración.

En la actualidad caminan, pa
ralelas. dos federaciones de fút- 
vol-sala. Es un deporte o una 
especialidad futbolística —co
mo prefieran— que está empe
zando, pero que, paradójica
mente, tiene dos federaciones. 
Una, la oficial, que es la propia 
FEF, a través de cuyas comi
siones y comités regula la prác
tica de este neófito. Y otra, la 
ndependiente, es decir, la for
mada por aquellos que no acep
tan el patronazgo de Pablo Por- 
tayque prefieren caminar abso
lutamente al margen de la Fede
ración constituida. No son mu
chos, pero tienen sus competi
ciones y ya han solicitado inclu
so subvención autónoma al 
Consejo Superior de Deportes. 
Tienen sus recursos planteados 
ante el Tribunal Supremo, y de 
^omento, todo este asunto se 
^semeja a una especie de vol
cán en erupción.

Constantino Castro, gallego 
"'asta los apellidos, lucha desde 
su residencia coruñesa para po- 
cerfin a esta situación anóma
la Preside la Comisión Nacio- 
^al de Fútbol-Sala, encargada 
develaren el seno federativo 
cor ios destinos de este recién 
nacido. Las consecuencias de 
a desunión del fútbol-sala son 

^ar*'culármente graves, para 
c°nstantino Castro.

~ Ei gran problema del fút- 
° "Sala es la fa|ta de unión de 

mS dos federaciones. Habría 
mUChos más recursos y saldria- 

05 todos mejor adelante si 
amaneciéramos unidos.
f c°stumbrados al boato del 

o|-espectáculo, quizás nos 
^rPrenda saber que el propio 

s mpeón nacional, el Unión 
básV* Carece de los recursos 
tos'C°S en SUS desplazamien- 
rnentD°r eiempl° Para Poder ali- 
de r 3r 3 Un ePuiP° Que acababa 
Tam°KnqUÍStar el titul° a Pulso- 
mUv hlén los hay- claro está. 
caso len dotados, como es el 
menn 61 lnterviú' Pero son los 
deifú^^H en 19®4' ,a historia 
cribe b 01 8313 60 España se es" 
,eridada^° l0S moldes de la aus" 
impres más abso|uta. Nos da la 
rastOrtIOn de que' a estas altu- 
no ie V'a la Federación oficial 
tancia ^.iCa Sufic'ente impor- 
ahiei na fú,bo|-sala, y tal vez de 

c'bn ° de una federa-2 ^ndiente.

?7ai d'ria dos cosas. Del año 
ba naa ° 82 la FEF no le dedica- 
de iOsa al fútbol-sala. Fue uno 

que provocaron 
^Pards^01-8313 abundase y se 
erhbar 6 de ,a FEF. Ahora, sin 
estede °' la FEF le dedica a 
qUe tien°rte l°da la imP°rtancia 

6 ¿Me hablas de un

presupuesto? Ahi es más difícil. 
El presupuesto lleva casi tres 
años congelado, y ahora tiene 
un aumento del 10 por 100, pero 
es una quimera. Porque si los 
sueldos, la luz, el teléfono, et
cétera, suben un 40 por 100, el 
aumento significa, en realidad, 
un rebaje del 30 por 100. El 
problema es que no hay dinero 
en la FEF. Ni en la FEF ni en 
ninguna otra federación. Yo 
precisamente estaba hablando 
de intentar formar con los de la 
Liga Nacional un presupuesto, 
unos ingresos y unos gastos. Y 
eso que lo llevara la Comisión 
Nacional.

LUCHAR EN DOS FRENTES

En el fútbol-saia está aún 
prácticamente todo por hacer. 
Esta en mantillas hasta en ma
teria contable y presupuestaria, 
como nos pone de relieve su 
presidente. Pero quizás, aquí, 
precisamente está el reto. Entre 
las anécdotas que nos relata 
Constantino Castro, hay una 
muy curiosa.

— Cuando el fútbol-sala em
pezó a caminar, nos encontra
mos sin reglas y entonces co
piamos el reglamento de Portu
gal, creyendo que su nivel esta
ría más avanzado. Pero la reali
dad es que iba cuatro años re
trasado con relación a España. 
Y, claro, tuvimos que ir cam
biándolo.

— Volviendo al gran proble
ma que padece hoy el fútbol-sa
la en España, ¿no crees que la 
falta de atención en estos años 
anteriores al 82 ha podido ser 
determinante en la formación de 
una federación independiente?

— No, yo quizás le echo la 
culpaa las personas. Es muy 
cómodo ira Madrid nada más 
que a figurar, y esto no puede 
ser. Ahora, entre todos los que 
formamos la comisión, el que 
menos lleva son siete años. Es
tán en la Nacional, están en las 
territoriales y están todo el san
to día dedicándose al fútbol-sa
la, y son hombres que pierden 
cuatro o cinco horas diariamen
te e intentan subirlo para arriba. 
La desunión no ha sido por par
te de la FEF. Lógicamenfe la 
Federación Española es lo le
gal. Lo otro son contenciosos 
que hay por medio, un recono
cimiento que no hace el CDS. La 
desunión es negativa. Primero 
tenemos que luchar en la Fede
ración por el fútbol-sala, y lue
go evitar que los otros nos co
man terreno. Ya que la unión no 
es posible dialogando, a ver si, 

por lo menos, es posible siendo 
más fuertes y estando arriba.

— ¿Y es fácil ser fuertes con 
un presupuesto tan corto?

— No, claro. La subvención 
que recibimos, que proviene del 
CSD, es de 3 millones de pese
tas. La FEF corre con los gastos 
de desplazamientos, árbitros, 
campos, etc. Pero, aún asi, no 
nos basta con los 3 millones. 
Para funcionar adecuadamente 
nos harían falta 40.

Constantino Castro empezó 
con esto del fútbol-sala en el 
año 71, momento en el que los 
poquísimos practicantes de en
tonces hubieran suspirado por 
los 3 millones que hoy concede 
el CSD. Sus primeros pasos los 
dio en el torneo Don Bosco, tal 
vez el de mayor tradición en 
Galicia, después de que ya esté 

en camino de celebrar su déci- 
motercera edición.

— Por entonces el fútbol-sala 
estaba empezando. Nadie cono
cía las reglas, cada uno jugaba 
como quería y cada región fue 
asúnilando poco a poco, Jo me
jor del extranjero. Cuando en el 
77 la FEF acoge el fútbol-sala, 
ordenado por la FIFA, el primer 
presidente federativo de Galicia 
es Santiago Fernández Miranda. 
Yo entré entonces como vocal, 
y llevaba toda la parte burocrá
tica. Al año siguiente lo dejó y 
lo coge Beneyto, pero era vice
presidente primero de la Fede
ración Gallega, y tampoco pudo 
ser. Y, a continuación, ya lo 
cogi yo. Agencia MENCHETA 

(Servicio exclusivo. 
Prohibida la reproducción 

total o parcial)

TVE y los clubes 
de fútbol, negocian 
la retransmisión 
de partidos

Madrid.—Representantes de 
TVE y del Comité de Fútbol Pro
fesional iniciarán esta tarde las 
negociaciones para la firma de 
un nuevo contrato para la trans
misión en directo de partidos de 
Liga y la emisión del progra
ma dominical «Estudio Esta
dio». En este primer contacto 
las dos partes dan a conocer sus 
respectivos planteamientos, in
forma «El País».

Según las opiniones que cada 
una de las partes adelantaron en 
días pasados, existen bastantes 
discrepancias entre lo que pi
den los representantes del 
fútbol y lo que pretende ofre
cer TVE.

Riaza. (Juan Antonio Mar
qués, corresponsal).

Alineaciones:
Sp. Riazano* Pedro (Perico), 

Catua, (Maxi), Yusta, José (Si
ró), Florentino, Mauri I, Mauri 
II, Fabio (José II), Goriche II, 
David, Lelo (Macario).

Real Madrid. García Ramos, 
Sánchez, Montes, Martínez, 
González, De la Calle, Pagallo, 
González, Núñez, Avera y Sán
chez. y como suplentes. Man
tecón, Domínguez, Beaso, Mar
tínez y Naranjo.

Arbitro'. Mateos Pérez Arri
bas, el cual arbitro bien.

El Sp. Riazano recibió en este 
tiempo estival a un gran equipo, 
el Real Madrid de 3.a División, 
en un partido que se puede con
siderar como de preparación 
para la próxima temporada para 
ambos equipos.

A lo largo de este verano el 
Sp. Riazano ya se había enfren
tado en su casa contra los equi
pos de Lozoyuela con un resul
tado de 0-2 a favor de los visi
tantes, contra la G. Ayllonense 
con un 1-3 a favor de Ayllón 
y por último contra otro gran 
equipo de 3.a División, la Aran- 
dina, también con un resulta
do adverso de 1-2, el segundo 
gol metido de penalti en el úl
timo minuto. Durante estos par
tidos donde los resultados no 
tienen apenas importancia, el 
Sp. Riazano fue probando a los 
jugadores que formarán el Sp.

XII Edición del 
lístico, Ciudad

Valladolid.— Hoy comienza, 
en el nuevo estadio «José Zorri
lla» la XII edición del torneo fút
bol istico «Ciudad de Vallado- 
lid». que este año será de carác
ter triangular. .

En esta edición tomarán parte 
el Real Valladolid, como club 
anfitrión,el MTKde Budapest y 
el Boavista.de Portugal.

A la una de la tarde, el al
calde de Valladolid dio la bien
venida a los participantes du
rante una recepción que fue 
ofrecida en el Ayuntamiento.

El horario de los encuen
tros es el siguiente .

Día 21 (martes), 21 horas. Va
lladolid - Boavista.

Dia 22 (miércoles), 21 horas.

Jordi Cervera 
cruzó el Canal
Calais (Francia).—El español 

Jordi Cervera Martínez, de 24 
años, logró cruzar a nado el 
canal de la Mancha en un 
tiempo aproximado de diez ho
ras y media. .

Cervera, natural de Reus, 
partió a las siete de la ma-

HIPICA
La Infanta Elena, en Lisboa

Lisboa.—Su Alteza Real la In
fanta doña Elena de Borbón, 
hija primogénita de los Reyes de 
España, llegó a última hora de 
la tarde de ayer a Lisboa y 
quedó alojada en «Villa Giral
da». presidencia en Estoril de 

Riazano 1904-85, los cuales han 
demostrado su gran juego en 
partidos como el de la Arandina 
y que darán que hablar en la 
próxima temporada.

En este encuentro el Real Ma
drid coló 8 goles en la porte
ría del equipo local, pero es 
que este Real Madrid que nos 
ha visitado ha demostrado que 
es un gran equipo, el cual pue
de ganar en su grupo y que no 
tiene mucho que envidiar al 
Castilla, que militar en la 2.a 
División.

Durante todo el partido el 
Real Madrid dominó el medio 
del campo y asi en la primera 
ya había un resultado abultado 
de 0-4 que se vio ratificado en el 
2 ° tiempo con un 0-8 que emo
cionó a todos los presentes. El 
Sp. Riazano supo responder al 
equipo visitante con un gran . 
juego, en el que han destacado 
algunos jugadores como Mauri 
I, Fabio, Lelo, jugadores muy 
jóvenes y que en un futuro pue
den ser grandes figuras, ade
más consiguió llegar en nume
rosas ocasiones a la porter ia ma- 
dridista creando verdaderas 
ocasiones de gol.

Para terminar diremos que ai 
acabar el partido el equipo ga
nador recibió una fuerte ova
ción de todo el público, ya que 
las gradas estaban llenas, y esta 
gente pagaba asi al vencedor el 
gran partido realizado.

Torneo Futbo- 
de Valladolid

Boavista MTKde Budapest.
Dia 23 (jueves). 21 horas. Va

lladolid - MTKde Budapest.
El orden de los partidos ha 

sido invertido para que el equi
po portugués juegue los dos pri
meros. ya que el sábado próxi
mo deberá enfrentarse al Braga 
en el primer partido de Liga.

Los dos últimos años, el 
torneo «Ciudad de Valladolid» 
no se organizó por miedo de la 
anterior directiva a que no resul
tase un éxito económico.

Con la vuelta a la presidencia 
de Gonzalo Alonso, éste quiere 
demostrar que los torneos vera
niegos, si se hacen bien, no tie
nen por qué ser deficitarios. — 
Efe.

de la Mancha
ñaña (hora española) de la costa 
británica en compañía de otros 
tres nadadores, y ha sido el pri
mero en tocar tierra francesa, en 
la costa de Griz-Nex. donde ha 
tomado nuevamente la dirección 
de Inglaterra a bordo de la em
barcación que le acompaña.

sus abuelos, los condes de Bar
celona.

La Infanta participarán en un 
concurso hípico internacional en 
el hipódromo de «La Ganda- 
rinha». en Cascáis, del miérco
les al sábado próximos.

M.C.D. 2022
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Homenaje nacional en Méjico 
a Octavio Paz

«Su calidad intelectual le ha hecho merecedor 
de ser uno de los candidatos permanentes 

al premio Nobel de Literatura»
Méjico.— El poeta y ensayis

ta mejicano Octavio Paz, uno de 
los más importantes intelectua
les de Lengua Hispana en el 
mundo, es objeto de un home
naje nacional en Méjico.

«Más allá de las fechas, más 
acá de los nombres» es el titulo 
que el Instituto Nacional de Be
llas Artes ha dado al homena
je a Paz, poeta que recibió ya di
versos reconocimientos en el 
mundo por la riqueza literaria 
de su obra.

El presidente de Méjico, Mi
guel de la Madrid, inaugurará 
las actividades de la celebración 
en honor del poeta, que en 1984 
cumplió 70 años.

Autor de libros como «El la
berinto de la soledad», «Signos 
de rotación», «El ogro filantró
pico» y, su última obra, «Tiem
pos nublados», Paz es reconoci
do como un gran ensayista polí
tico, campo en el que en los úl
timos años se ha destacado co
mo critico de la opresión y de
fensor de la democracia.

La creatividad poética de Oc: 
tavio Paz ha quedado patente en 
sus obras como «Luna silves
tre», «Agua y viento», «Piedra 
de sol», «La libertad bajo pala
bra», «Corriente alterna», «Pa
sado en claro».

Al lado de Carlos Fuentes y 
Juan Rulfo, Octavio Paz es uno 
de los escritores mejicanos que 
goza de mayor fama en el mun
do, incluso su calidad intelectual

Ingresado tras sufrir un infarto

El compositor Luis de Pablo 
se encuentra en estado grave
Cuenca.— El compositor Luis 

de Pablo permanece ingresado 
desde la mañana de ayer, en es
tado grave, en la clínica con
quense Virgen de la Luz, aque
jado de un infarto de miocardio.

Luis de Pablo, uno de los com
positores más prestigiosos de la 
presente década en España, es
taba en Cuenca trabajando en su 
última composición, una obra a 
base de sonidos muy diversos, 
recogidos en diversas partes del 
mundo, que De Pablo intentaba 
transformar electrónicamente

II Congreso Nacional 
sobre recuperación de residuos

Soria.— El II Congreso Na
cional sobre Recuperación de 
Recursos de los Residuos y Tec
nologías se celebrará en Soria 
entre los días 15 y 20 de octubre.

En este congreso, al que acu
dirán más de cien expertos, se 
tratarán temas como el desarro
llo tecnológico en España y en 
los países más avanzados o la 
política que sobre esta materia 
seguirán el Gobierno y las co
munidades autónomas.

Los organizadores de este 
congresto tienen previsto la pu
blicación de un volumen —al 
igual que en el primer congre
so— que contenga las comuni
caciones, ponencias y conclu
siones con las últimas noveda
des científicas sobre aprove
chamientos económicos y no 
contaminantes de residuos.

le ha hecho merecedor de ser 
uno de los candidatos perma
nentes al Premio Nobel de Lite- 
tarura.

Según los Críticos de Paz, la 
obra del poeta mejicano ha to
cado constantemente temas co
mo la sensualidad y la belleza, 
aunque no olvidó lo circunstan
cial y lo anecdótico.

Octavio Paz nació en la ciudad 
de Méjico, en el año de 1914, 
para comenzar a trabajar en di
versas revistas literarias desde 
muy joven. El intelectual meji
cano tomó contacto con la co
rriente surealista en París, 
también conoció otros movi
mientos.

El Instituto Nacional de Bellas 
Artes comentó que la obra de 
Paz «abandona la intimidad y 
cuestiona al mundo el sentido de 
la existencia».

La celebración de «Más allá 
de las fechas y más acá de los 
nombres», incluye la lectura de 
poemas de Paz y de textos de 
reconocimiento e incluso crítica 
de otros autores mejicanos y ex
tranjeros.

El homenaje fue inaugurado 
por De la Madrid ayer en el Pa
lacio de las Bellas, para concluir 
el próximo día 26 en el mismo 
sitio. Durante la inauguración 
Paz leerá uno de sus poemas e 
intervendrán, entre otros inte
lectuales, Carlos Fuentes y Ru
bén Bonifaz Ñuño.

POR ANTONIO ORTEGA

para aplicarlos a su música do- 
decafónica.

La obra, de cuarenta minutos 
de duración, requería toda la 
concentración del músico vasco, 
que actualmente tiene cincuenta 
y cuatro años. Se supone que es
te esfuerzo de trabajo ha sido el 
causante de su enfermedad.

El autor de la ópera «Kiu» 
concibe la música como una 
manifestación de cada época, y 
se considera un autor sin mode
los a imitar.

El comité de honor estará 
presidido por el Rey, mientras 
que el presidente del Gobierno, 
Felipe González, y Demetrio 
Madrid, presidente de la Junta 
de Castilla y León, ocuparán la 
vicepresidencia del mismo.

Este segundo congreso está 
organizado por la Junta de Cas
tilla y León y la Asociación para 
la Investigación, Divulgación y 
Educación Ambientales (IDEA) 
Efe.

El consumo innecesa
rio del agua puede 
acrecentar las conse
cuencias de la sequía. 
Utiliza el agua con 
espíritu de solidaridad

La compañía española «Los 
Duendes», en el Festival 

de Marionetas de Lugano
Lugano (Suiza)^ — La Com

pañía Española de Marionetas 
«Los Duendes», de Valencia, 
participará en el VI Festival In
ternacional de Marionetas de 
Lugano que se celebrará del 9 al 
16 de septiembre.

La Dirección General de 
Asuntos Culturales y la Emba
jada de España en Berna auspi
cian las actuaciones de la com
pañía valenciana que presentará 
dos espectáculos diferentes, 
«Reencuentro» y «Titirijuegos».

Por segunda vez, España es
tará representada en el festiva . 
En la primera ocasión (1981) fue 
el «Teatro Albahaca» el que acu
dió a Lugano.

PALMA DE MALLORCA, SEDE DEL 
50° CONCURSO DE MODEUROP

Durante los días 26 al 28 del 
próximo mes de septiembre, 
tendrá lugar en Palma de Ma
llorca el 50.° Congreso de Mo- 
deurop, organismo que reúne a 
los especialistas de la moda 
de la piel de más de 20 países, 
a quienes se encargan el estu
dio de las fundamentales carac
terísticas estéticas que la piel 
europea debe incorporar para 
adecuarse a las tendencias de la 
moda.

En esta ocasión, la atención 
centrada en el análisis de los 
avances correspondientes a la 
temporada otoño - invierno 85/ 
86, hechos sobre las primeras 
propuestas textiles.

Al hecho, de por si, señala
do, por cuanto supone un gesto 
fundamental de la industria de 
la piel europea, debe añadirse 
la singularidad que supone el 
celebrar las bodas de plata del 
organismo Modeurop, y la cin- 
cuenteava edición de su congre
so.

La industria de la piel espa
ñola, a través del Consejo 
Español de Curtidores acoje- 
rá y ordenarán las distin
tas actividades del congreso, 
en un marco de máxima eficacia 
y apoyo exhaustivo, como cri-

Encuentro 
galdosiano 
en su casa-museo 
de Las Palmas

Las Palmas de Gran Cana
ria.— El «Primer Encuentro 
Galdosiano» se celebrará el pró
ximo mes de septiembre en su 
casa-museo de esta capital y con 
participación de destacados es
pecialistas en el tema.

■ La sesión de apertura será el 
día 10 y la de clausura, con lec
tura de conclusiones, el 12, en 
cuyo acto se hará la presenta
ción del «Tercer Congreso In
ternacional Galdosiano» tam
bién con sede en Las Palmas.

Entre las personalidades que 
intervendrán figuran el director 
de la casa-museo, Alfonso de 
Armas, el catedrático Sebastián 
de la Nuez Caballero, el investi
gador galdosiano Gilbert 
Smitch, de Estados Unidos, y el 
historiador Manuel Tuñón de 
Lara - Efe.

Un total de 16 compañías de 9 
países occidentales (Europa del 
Oeste, Canadá y Australia) com
petirán con 20 espectáculos di
ferentes ante aficionados de to
do el mundo, que acudirán a es
ta pequeña ciudad del sur de 
Suiza a presenciar, en la mayo
ría de los casos, representacio
nes reservadas a los adultos.

«Don Quijote», de la compa
ñía de marionetas de Metz (Re
pública Federal de Alemania), 
las representaciones de la van
guardista francesa «Daru» y 
«Fausto», del teatro australiano 
de Neville Tranter, animarán 
también esta sexta edición del 
festival.- Efe. 

terios prioritarios.
A ello añadirá la voluntad 

de estimular el prestigio de la 
piel como fundamental elemen
to de innovación en la indumen
taria, la confección, el calza-

OIT DESEG0W

Primer Encuentro de
MUSICA POPULAR

AGAPITO 
MARAZUELA

Segovia 23, 24, 25 y 26 
de Agosto de 1984 
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CAJA DE AHORROS DE SEGOVIA» RADIO NACIONAL PE ESPAÑA

Raphael concluye 
la primera escala 

de su gira 
americana

_ Caracas.— El cantante espa
ñol Raphael concluyó en Cara
cas la primera escala de su 
temporada artística americana 
que se prolongará hasta febrero 
del año próximo con un total de 
90 conciertos en Venezuela, Co
lombia, Estados Unidos y Mé
jico.

Raphael llegó el pasado jue
ves a Caracas y, al cabo de año y 
medio de ausencia debutó ante 
el público caraqueño que aba
rrotaba el gran salón de un lujo
so hotel.

Tras esta primera escala, Ra
phael iniciará una gira por las 
más importantes ciudades de 
Venezuela que concluirá el pri
mero de septiembre.- Efe. 

do y otros complementos. Para 
ello situará una correcta ins
trumentación de cuantos ele
mentos puedan hacerlo factible, 
documentos de difusión y accio
nes de ilustración.

25 CANDEAL 
.«b-* CAMBRIZAL

SABANDENOS

26 SILVERIO 

Am-F DANZAS
JUSTO DEL RIO
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ANUNCIOS POR PALABRAS EFECTOS SECUNDARIOS 
DE LOS MEDICAMENTOS

ALQUILERES

ALQUILO cama con derecho a 
cocina, calefacción. Ezequiel Gon
zález, 9, 4.° D.

SE ALQUILA habitación céntri
ca para señoritas. San Vicente 
Ferrer, 3, I.° D.

SE ALQUILA piso para estudian
tes, José Zorrilla. Teléfono 424599

ALQUILO piso amueblado. Vía 
Roma. Curso escolar. Calefacción. 
Teléfono 420004.

ENSEÑANZA

INGLES, clases de recuperación 
y cursos intensivos, todos niveles. 
Telefonó 427537.

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras- 
esos, naves, solares, fincas, cha

s. Ladreda, 25, L° Teléfono 
425358.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

TOVAR, viviendas Vía Roma, 
2, 3 dormitorios, subvencionadas 
hasta 220.000 pesetas. Hipoteca 
desde 6%. Entrada desde 150.000. 
Mensuales 15.000.

TRASPASO bar, acreditada clien
tela, zona José Zorrilla. Informa
ción personal, Tovar.

GANADOS

VENDO una partida de chotos y 
chotas charoleses. Telf. 470589. 
Llamar de 9 a 12 (noches).

NOVILLAS abocadas, con Sani
dad, vendo, y empacadora John 
Deere, 346. Teléfono 580279.

VENDO sementales charoleses pu
ros en El Espinar. Telf. 181337, 
Madrid 2343¿80.

PASTORES eléctricos Gallagher. 
Distribuidor para Segovia: Cuchi
llería Seoane. Servicio Técnico. 
Teléfono 433131.

VENDO piara de ovejas. Dionisio 
Sonlleva. Madrona.

t r aba .;
SE NECESITA aprendiz de ca
marero. Teléfono 434371. Ref. 
2266.

SEÑOR solo necesita responsable 
externa o interna para llevar la 
“sa- Imprescindible informes, 
teléfonos 437636 - 437733.

SEÑOR mayor, sin familia, ne- 
Para atenderle, con 

Posibilidad de matrimonio. Gre- 
8ono Casado. Bernardos.

muchacha interna 
Madrid. Sueldo a convenir, 

telefono 480089.

LOTERIA NACIONAL 
SUS AAILLONES CAEN EL SABADO. 

Cada Sábado hace cientos de nuevos 
millonarios.

El Sábado hay Sorteo Ordinario. 
Puede ganar 29 millones por un 

décimo de 250 ptas.
Y su doble reintegro supone el doble 

de posibilidades de seguir 
jugando gratis.

Este puede ser su Sábado.

lotería ® nacional

CHICA externa. Centro de la 
ciudad. Teléfono 48 de Torreca- 
balleros.

PRECISO contactar con todo tipo 
de fabricantes de productos natu
rales, dietéticos, macrobióticos, 
etc., para su distribución en Ca
taluña. Empresa ya introducida 
en mercado. Escribir a E. San- 
germán. Avda. del Paralelo, 169, 
2.° 1.a Barcelona-08004.

PERDIDAS

PULSERA de plata vieja, con 
piedras azules alrededor, desde 
Cervantes a Plaza Mayor. Telé
fono 431030.

TRASPASOS
SE TRASPASA bar en Cuéllar, 
nuevo, céntrico, precioso. Facili
dades. 141025 - 141882.

. SE TRASPASA comercio, muy 
acreditado, de moda infantil. San 
Francisco, 21. Por no poderlo 
atender. Teléfono 436390.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

EUROFORM, S. A. Fábrica de 
confección alta calidad. Venta 
directa al público. Depósitos, 
n.° 18 (detras de los Depósitos 
del agua). Teléfono 421466.

BUSCO coto de caza provincia 
Segovia y Avila. Teléfonos 188034 
y 171136, de 9 a 10 tardes.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

-VEHICULOS
VENDO Dyan 6 furgoneta. Te
léfono 431749.

VENTAS

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Teléfono 136, Fuentemilanos.

¿MUEBLES? ¡Hernandol, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

AZULEJOS TABANERA. Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

PISOS 1, 2, 3, 4 dormitorios, 
céntricos. Facilidades. GHERSA. 
Plaza Dr. Laguna, 4. 434725.

SE VENDEN pisos con plazas ga
raje. Teléfono 500151.

VENDO muebles por levantar 
casa. Teléfono 434699.

VENDO Supermercado, Parque 
Robledo, carretera La Granja. 
Teléfono 437365.

VENDO casa pequeña en San Lo
renzo. Teléfono 427148.

VENDO casa en Valseca. Telé
fono 425672. . -x

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES. — 1. Nom
bre de mujer. 2- Depresión sua
ve por donde se puede pasar fá
cilmente de un lado a otro de 
una sierra. 3. Leyenda. Metaloi
de de color verde oscuro. 4. Ru
miante cérvido de los países 
septentrionales. Encallaba una 
embarcación. 5. Nombre de con
sonante. Tablado levantado 
para la ejecución de la pena de 
muerte. 6- Pronombre personal. 
Cortas árboles. Terminación de 
infinitivo. 7. Ornamentos. Al 
revés, prefijo que significa tres 
o tres veces. 8. Zona. Estrella 
temporaria que se presenta sú
bitamente con gran brillo. 9. 
Instrumento musical. Situada. 
10. Vocal repetida. Astucia o ar
tificio. 11 ..Recién hecho.

VERTICALES. — 1. Desafiar. 
2. Cuenta, refiere las cosas muy 
por menudo o por menor. 3. 
Cierto espectáculo de masas. 
Gigante que se alimentaba de 
carne humana. 4. Planta acuáti
ca ninfácea. Barrigudo. 5. Al 
revés, onda. Embarcación lige
ra. 6- Letras de «tul». Natural 
de la región situada entre el Es
calda y el Lys. Pronombre per
sonal. 7. Cuarto trasero de las 
reses después de matarlas (Pl). 
Al revés, acudes. 8. Veneras. 
Que se halla en la niñez. 9. Ex
presado con la boca. Letra grie
ga- 10. Contempla, examina 
atentamente. 11. Arteria princi
pal que arranca del corazón.

SOLUCION
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Berna.— Los medicamentos 
sirven para aliviar, curar, pre
servar o restablecer la salud, 
pero también pueden causar 
efectos secundarios, advirtió la 
sociedad suiza de Farmacia.

La complejidad del organismo 
humano puede hacer que el em
pleo de productos farmacéuticos 
para lograr el objetivo buscado, 
provoque los llamados «efectos 
secundarios», más susceptibles 
de aparecer cuando mayor es la 
fuerza del producto.

La investigación farmacéutica 
se dirige actualmente, añadió la 
sociedad suiza, a convertir en 
mínimos los efectos secundarios 
en relación al efecto principal.

Algunos medicamentos pue
den causar en ocasiones efectos 
difíciles de soportar, pero sola

NUEVA HIPOTESIS SOBRE EL 
SURGIMIENTO DE LOS «ADN»

Es sabido cómo surgió la vida 
en la Tierra: en el proceso de la 
evolución química aparecieron 
las combinaciones orgánicas 
complejas, que cayeron en el 
océano primario. De las combi
naciones proteicas y los ADN 
en el agua, como resultado de la 
selección natural, se formaron 
las protocélulas, que ya poseían 
las propiedades de un organis
mo vivo.

Pero la probabilidad de cho
que de las moléculas orgánicas 
en el «caldo» primario es muy 
pequeña. Este importante esla
bón intermediario en la teoría 
sigue siendcudébil. Además, en 
una célula primaria debe apare
cer un sistema genético, que 
exige una labor armoniosa de 
muchos componentes. Y su 
surgimiento de la materia inor
gánica también es difícil de ex
plicar.

Una hipótesis muy interesan
te sobre el surgimiento de los 
ADN ha sido elaborada por E. 
Kostetski y S. Alexákov, cientí
ficos de la Universidad Estatal 
del Lejano Oriente de la URSS, 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE

SEGOVIA

ANUNCIO
Hasta las trece horas del día 27 de los corrientes 

se admitirán proposiciones en este Ayuntamiento para 
optar al concurso convocado para adjudicar la conce
sión administrativa de construcción de una caseta-bar 
y explotación temporal del servicio, en los terrenos mu
nicipales de los Jardinillos de San Roque.

El Pliego de Condiciones y proyecto de las obra^ 
cuyo presupuesto asciende a 7.395.706 pesetas, se ha
llan de manifiesto en la Secretaría General, Oficina de 
patrimonio; remitiéndose este anuncio al más detallado 
publicado en el Boletín Oficial del Estado número 184, 
del día 2 de agosto de 1984, y B.O. de la Provincia n.° 
73, del día 18 de junio de 1984.

Segovia, 16 de agosto de 1984, 
EL ALCALDE

mente el ‘especialista deberá 
evaluar la gravedad de los sín
tomas y si es necesario cambiar 
la terapia.

En situaciones especiales co
mo niños, ancianos, embarazos, 
alergias y organismos delicados, 
resulta particularmente impor
tante tener en cuenta posibles 
consecuencias del empleo de un 
medicamento.

El prospecto informativo que 
acompaña a los productos far
macéuticos menciona siempre 
los efectos secundarios conoci
dos, pero acarrea también 
aprensión innecesaria porque 
está redactado con detalle por 
razones de responsabilidad, y 
en la mayoría de los casos las 
manifestaciones citadas son 
muy raras, concluyó la socie
dad.- Efe. 

quienes notaron que la posición 
de los grupos de fosfato en el 
cristal de apatita es similar a su 
distribución en una de las for
mas de ADN. En el interior del 
cristal pudieron haber penetra
do del medio los elementos de 
una mezcla de gases (en un 
medio anhidro), lo que podría 
haber llevado a la síntesis de las 
moléculas del ADN con las ca
denas fosfatadas de apatita ya 
formadas. Los investigadores 
suponen que en forma análoga 
en el cristal de apatita pudieron 
haberse sintetizado los aminoá
cidos. En este caso no se verían 
obligados a buscarse unos a 
otros. Allí mismo podría haber 
surgido el mecanismo de inter
acción de proteínas y los ADN, 
es decir, las bases de la vitali
dad de la célula.

En calidad de uno de sus ar
gumentos los científicos seña
lan el mecanismo de la sintesis 
de la apatita en los huesos de 
los animales en donde se obser
van varias analogías con el pro
ceso mencionado del surgi
miento del código genético.— 
APN.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA ADOLFO SUAREZ, 
EXPULSADO DE URUGUAY

El Papa invita a la reflexión sobre 
las consecuencias de una guerra

atómica

Montevideo.— El régimen militar uruguayo expulsó, ayer 
por la noche, del país a Adolfo Suárez, expresidente del 
Gobierno español.

El expresidente del Gobierno español se negó a firmar el 
documento por desconocer la legislación local y exigió poder 
avisar al abogado uruguayo Rodolfo Canabal para que se 
encargue del caso.

Suárez dijo que no considera que haya incurrido en 
activismo ni en intromisiones, puesto que él se limita a una 
asistencia profesional juridica, en favor de un detenido.— Efe

El Papa Juan Pablo II ha ma
nifestado su preocupación ante 
la amenaza que el uso de las 
armas nucleares representa pa
ra la humanidad, en un tele
grama enviado en su nombre 
por su secretario de Estado, el 
cardenal Agostino Casaroli, al 
profesor Antonio Zichichi, orga
nizador del IV Seminario Inter
nacional Sobre la Guerra Nu
clear. En este congreso partici
pan desde el pasado domingo, 
en la localidad siciliana de Eri
ce, expertos de varios países, 
enfrie ellos los Estados Unidos, 
la Unión Soviética y, por prime
ra vez, la República Popular 
China.

«El tema del infierno nuclear 
y los nuevos sistemas de defen-

sa —dice el secretario de Estado 
del Papa— llaman la atención, 
una vez más, sobre las numero
sas consecuencias graves que 
pesarían sobre toda la humani
dad en el caso de ser utilizadas 
las armas nucleares». El carde
nal anima a los congresistas a

CANTABRIA

ROCA, SIN APOYO
Prácticamente la totalidad de 

los dirigentes del PDL en Can
tabria han optado por no inte
grarse en el nuevo Partido Re
formista de Roca, tras compro
bar que la nueva agrupación po
lítica prefiere nuevas personas 
dentro de la organización.

«analizar el impacto que el pro
blema de las armas nucleares 
tiene en la producción de ali
mentos, el desarrollo social y la 
cultura». «Su Santidad confía 
— añade— en que esta reunión 
sirva para promover entre los 
pueblos el respeto mutuo y la 
confianza sobre los que debe 
edificarse la paz».

El cardenal Casaroli concluye 
expresando la esperanza de que 
«esta experiencia de colabora-, 
ción activa contribuya a una 
comprensión más profunda de la 
interdependencia de los pro
blemas que se plantean para la 
humanidad de hoy y ayude a 
despertar en la comunidad de 
las naciones un sentido vivo óe 
su futuro común».

SU ESTANCIA NO TENIA CARACTER POLITICO 
DIJO SUAREZ

Horas antes de ser expul
sado de Uruguay,el expresiden
te del Gobierno español Adolfo
Suárez declaró, informa 
País», que «los rumores 
circulan por Montevideo 
respecto a mi expulsión de 
guay parecen tener algún

«El 
que 
con 

Uru- 
fun-

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EN EL PALACIO DE MARIVENT 
se reunieron ayer las familias 
reales de Bélgica, España y 
Grecia. Los Monarcas espa
ñoles que descansan en Ma
llorca con sus hermanos 
Constantino y Ana María de 
Grecia, recibieron ayer la visi
ta de Balduino y Fabiola de 
Bélgica, y don Juan Carlos 
concedió audiencia a varias 
personalidades.

EL PRESIDENTE DEL GOBIER
NO ESPAÑOL, Felipe Gonzá
lez, realizó anoche una breve 
escala en San Juan de Puerto 
Rico, en su viaje de regreso a 
Madrid, desde Bogotá, des
pués de unas vacaciones en 
Venezuela y Colombia.

damento, pero me extrañaría 
que se adoptase una decisión de 
ese tipo. En cualquier caso, 
pienso permanecer en el país 
paracumplir mi misión».

Suárez agregó que su estan
cia en Uruguay «no tiene un ca
rácter político, sino exclusiva
mente jurídico, dentro de los 
trabajos del colectivo de aboga
dos que defiende a Wilson Fe- 
rreira Aldunate y a petición del 
Partido Blanco, de la familia 
del doctor Aldunate y de la Aso
ciación Española de Derechos 
Humanos». «Mi intervención en

la convención del Partido Blan
co fue breve y espontánea, úni
camente para defender los prin
cipios de la libertad», agregó 
Adolfo Suárez.

Dos funcionarios policiales 
uruguayos, cariacontecidos, han 
aguardado dos horas a que 
Adolfo Suárez, expresidente del 
Gobierno de España, firmará el 
«enterado» de la resolución 
por la que se le expulsa del pais.

La espera se produce en las 
habitaciones del hotel del polí
tico español, una parte de la 
«suite real» que ocuparon los 
Reyes de España, Juan Carlos y 
Sofía, en su visita oficial a Uru
guay en mayo del año pasado.

Adolfo Suárez. en mangas de 
camisa pero con corbata, cansa
do pero distendido, atiende con
tinuas llamadas telefónicas loca
les, y sobre todo de Madrid y 
de Buenos Aires.

Suárez piensa volver a Uruguay

EL NUMERO DE PARADOS re
gistrados al finalizar el mes 
de julio aumentó en 10.618 
personas, alcanzando la cifra 
total de 2.403.796 parados, 
informó el Ministerio de Tra
bajo.

Johanesburgo (Suráfrica).— El padre Smangaliso Mkhatshwa du
rante su intervención en un mitin, donde más de 3.000 personas le 
escucharon y en el cual manifestó su oposición a la nueva Cámara 
del Parlamento, que se inaugurará el próximo 3 de septiembre, y en 
la cual los parlamentarios serán de color y de raza asiática. 

(Telefoto Efe/Upi)

DON JUAN CARLOS DE BOR- 
BON. padre del Rey don Juan 
Carlos, llegó ayer al puerto de 
Melilla a bordo de su yate 
«Giralda» acompañado de un 
buque de guerra de la Mari
na española.

Abierta una investigación 
a los policías nacionales que 
protegen a árabes en Marbella

Montevideo.—Adolfo Suárez, 
expresidente del Gobierno es
pañol expulsado hoy de Uru
guay por el Gobierno militar, 
piensa volver a este país, dijo 
esta noche a la prensa. x

Abordado por una masa de 
periodistas, incluida la televi
sión en directo, en el hotel 
donde se aloja, el político espa
ñol manifestó que la resolución 
del Gobierno uruguayo le fuerza 
a abandonar el país, pero «no 
me prohíbe volver».

Suárez ha insistido en que su 
viaje a Uruguay ha sido como 
abogado que, «aunque no pue
de ejercer aquí la profesión, 
podía tal vez ayudar con mi ex
periencia profesional y políti
ca, a la defensa de Wilson Fe- 
rreira».

Admitió que el «caso Ferrei- 
ra» tiene claras connotaciones 
pol ¡ticas, pero que su ánimo era 
contribuir a evidenciar precisa
mente que en la acusación con
tra el político uruguayo no hay 
elementos que puedan implicar 
delincuencia.

Suárez hizo un canto a la vieja 
tradición democrática urugua
ya, y dijo que en las horas que 
ha permanecido en Montevideo 
«he captado el afán de libera 
de hombres y mujeres y eso. a 
margen de partidos, es impara 
ble». .

Suárez ha descartado cua 
quier intervención oficial de* 
Embajada de España en -s 
caso», pues, dijo, el viaje er 
titulo personal y sin ninguna r 
presentación del Estado es 
ñok

LOS DUQUES DE KENT se en
cuentran en Mallorca donde 
pasarán unos días de vacacio
nes en visita privada. Los 
principes Michael y Cristina 
de Kent llegaron anoche.

Madrid.—La Dirección Gene
ral de la Policía ha abierto una 
investigación sobre supuestos 
casos de policías nacionales que 
dan protección a árabes en Már- 
bella, aprovechando su permiso 
de verano.

Según informan hoy a «Efe» 
fuentes de la Dirección de la 
Policía, la investigación se or
denó hace una semana, al te
nerse conocimiento de dos casos 
concretos.

El caso fue descubierto por 
compañeros de los propios poli
cías nacionales que prestaban el 
servicio de protección vestidos 
de paisano, lo que fue comuni
cado a los superiores policia
les.

A los dos policías nacionales 
les ha sido abierta una informa
ción para esclarecer su presun
ta responsabilidad en los he
chos que se les imputan.

EXTRANJERO

EL PRESIDENTE de la Repúbli
ca Popular China Li Xianian 
llegó el lunes a Rumania, in
formó hoy la agencia rumana 
«Agerpres».

EL «COMITE DE LOS 24» de las 
Naciones Unidas aprobó ayer 
unaresolución instando a Gran 
Bretaña y Argentina a reanu
dar negociaciones sobre la 
soberanía de las islas Malvi
nas.

Argelia reafirma la necesidad 
de construir el «Gran Magreb 

Arabe»
Argel.— Argelia ha vuelto a 

reafirrrjar su deseo de participar 
en la construcción de un «Gran 
Magreb Arabe», a partir del tra
tado concluido entre este pais. 
Túnez y Mauritania y no del 
acuerdo marroquí-libio, consi
derado una «pirueta diplomáti
ca».

José María de Areilza:

«UN PUEBLO BIEN ALIMENTADO 
ES POLITICAMENTE ESTABLE»

José María de Areilza declaró ayer en San
tander que «un pueblo bien alimentado tiene 
equilibrio en sus instituciones y, por tanto, 
estabilidad política». El ilustre diplomático y 
escritor había pronunciado horas antes una 
conferencia en el encuentro que sobre «Coci
na y sociedad» se celebra en la Universidad 
Menéndez Pelayo.

«El pueblo español ha aprendido a comer

en los últimos veinte años, yeso se nota en su 
manera de comportarse —dijo en su inter
vención—, porque aumenta el humor y las 
ganas de divertirse.

Para Areilza, la cocina debe cumplir dos 
requisitos elementales: sencillez en la pre- 
patación y presentación no debe ser privile
gio de unos pocos, sino que debe estar al al
cance de la mayoría.

. El diario Pro-9ube'nae",ñra- 
argelino «El Mudjaid .
liza sobre el tema y af'\ ha 
el tratado argelino-tunecm 
creado el entorno más sa jrnU. 
instaurar el marco mas daj 
lante, en beneficio de 
del Gran Magreb. ¡deas

En el mismo orden cjendo
prosigue el Periód lCOe abierto 
que este tratado sigo ¡enes
«a todos aquellos a a unl.
anima una fe sincera.enlad real 
dad magrebi y una volum 
de adoptar la meíor aiice 'e* 
que esta empresa se 
lizmente...» tras señaiar

El editorialista,tr¡no per
qué Argelia no Pued raZOne5 
manecer excéptica a ¡nicia- 
que han motivado c'er enlre 
tivas recientes (el conduy6 
Marruecos y Llb án MagreD 
afirmando que el u para 
«esunidealmuyelevao _|acio. 
que sea objeto de man^ ,. 

nes que no están a
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